

Pemprov Sulteng Bantu Dana Rp13 Miliar untuk Pelaksanaan PSU di Parmout

26 Ramadhan 1446 H

Jadwal Imsakiyah

Jadwal Imsak dan Waktu Shalat di KOTA PALU Ramadhan 1446/2025

Hari & Tanggal	Imsak	Subuh	Magrib	Isya
Rabu, 26/03	04:39	04:49	18:13	19:21
Kamis, 27/03	04:39	04:49	18:12	19:20
Jumat, 28/03	04:38	04:48	18:12	19:20

Pemprov Sulteng Persiapkan Diri untuk HUT ke-61



WAGUB Reny Lamadjido memimpin Rapat Koordinasi Persiapan HUT ke-61 Provinsi Sulteng Tahun 2025 di Ruang Polibu, Senin (24/3/2025). FOTO: BIRO ADPIM

SULTENG RAYA - Wakil Gubernur Sulawesi Tengah dr.Reny A.Lamadjido,Sp.PK,M.Kes memimpin Rapat Koordinasi Persiapan Hari Ulang Tahun ke-61 Provinsi Sulawesi Tengah Tahun 2025. Kegiatan ini berlangsung di Ruang Polibu Kantor Gubernur Sulawesi Tengah, pada Senin (24/3/2025), dan bertujuan untuk mengecek kesiapan panitia dalam menyambut HUT yang diperingati setiap tanggal 13 April.

■ Baca **PEMPROV**...Hal.7

Pemkab Upayakan Percepat Penanganan Listrik di Morowali



BUPATI Morowali Iksan Baharuddin Abdul Rauf. FOTO: ANTARA/DOKUMENTASI PEMDA MOROWALI

SULTENG RAYA - Pemerintah Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, berupaya mempercepat penanganan masalah listrik di sejumlah wilayah di daerah ini. "Kami telah berdiskusi mengenai penyebab permasalahan listrik di Kecamatan Bahodopi yang tak kunjung selesai. Dari pembahasan itu, terungkap bahwa salah satu penyebabnya adalah terlalu banyak pihak yang menanganinya," kata Bupati Morowali Iksan Baharuddin Abdul Rauf di Morowali, Selasa. Menindaklanjuti hal tersebut, kata dia, pemerintah daerah telah menyusun langkah-langkah konkret untuk mempercepat penyelesaian krisis

■ Baca **PEMKAB**...Hal.7



KETUA DPRD SULTENG, Muhammad Arus Abdul Karim (kiri) melakukan pertemuan dengan Pemda Parmout, KPU, Bawaslu dan instansi vertikal terkait dalam monitoring kesiapan Pelaksanaan PSU di ruang rapat Bupati, Senin (23/3/2025). FOTO: BAGIAN PROKOPIM SETDA PARMOUT

SULTENG RAYA - Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sulawesi Tengah (Sulteng) menyiapkan dana hibah sebesar Rp13 miliar untuk pelaksanaan Pemungutan Suara Ulang (PSU) Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) di Kabupaten Parigi Moutong (Parmout). Hal itu diungkapkan oleh Ketua DPRD Sulteng, Muhammad Arus Abdul Karim pada kunjungan kerja ke Kabupaten Parmout, Senin (23/3/2025). Arus beserta rombongan diterima oleh Asisten Administrasi Umum Setda Parmout, Yusnaeni di ruang rapat Bupati.

Kunjungan kerja tersebut dalam rangka melakukan monitoring terkait kesiapan Pemda Parmout menghadapi PSU Pilkada Parmout



sultengraya.com

pasca putusan Mahkamah Konstitusi (MK) tanggal 16 April 2025 mendatang. Arus mengatakan, dana hibah dari Pemprov Sulteng tersebut untuk melengkapi dana yang disiapkan Parmout yang telah menganggarkan Rp8 miliar untuk pelaksanaan PSU. Arus mengungkapkan selain melihat kesiapan Pemda Parmout terkait PSU, pihaknya juga menggali informasi terkait dinamika politik yang terjadi pada Pilkada 2024 yang menyebabkan

terjadinya PSU di Kabupaten Parmout. Kepala Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) yang juga Sekretaris Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) Kabupaten Parmout, Yusrin yang juga hadir pada pertemuan tersebut mengatakan, dengan adanya bantuan dana hibah dari Pemprov Sulteng sebesar Rp13 miliar tersebut secara praktis mengurangi beban Pemda

■ Baca **BANTU DANA**...Hal.7



BANJIR merendam rumah warga di Kecamatan Petasia Timur, Kabupaten Morowali Utara di Morowali, Selasa (25/3/2024). FOTO: ANTARA/BPBD SULTENG

BPBD Laporkan 875 KK Terdampak Banjir di Morut

SULTENG RAYA - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Sulawesi Tengah melaporkan 875 kepala keluarga (KK) terdampak banjir di dua kecamatan di Kabupaten Morowali Utara. "Berdasarkan data sementara ini, sebanyak 887

KK atau 2.904 jiwa terdampak banjir di Morowali Utara," kata Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik BPBD Sulteng, Andi Sembiring di Kota Palu, Selasa. Ia menjelaskan banjir merendam empat desa di Kecamatan Petasia Timur dan dua desa di Petasia Barat

sejak Senin (24/3) yang disebabkan intensitas hujan yang tinggi mengakibatkan meluapnya sungai setempat dan mengganggu pemukiman warga.

■ Baca **BPBD**...Hal.7

Klasemen Kualifikasi Piala Dunia usai Indonesia Gasak Bahrain



TIMNAS Indonesia mengalahkan Bahrain dalam laga Kualifikasi Piala Dunia 2026, Selasa (25/3). FOTO: ANTARA FOTO/ MUHAMMAD ADIMAJA

SULTENG RAYA - Klasemen Kualifikasi Piala Dunia 2026 mengalami perubahan setelah matchday kedelapan yang berlangsung hari ini, Selasa (25/3), termasuk duel Indonesia vs Bahrain. Berikut klasemen Kualifikasi Piala Dunia 2026. Timnas Indonesia Bahrain dalam pertandingan di Stadion Utama Gelora Bung Karno. Gol tunggal tim Merah Putih dilesakkan Ole Romeny.

Serangan Indonesia pada menit ke-24 diawali penguasaan bola di lini belakang. Bola kemudian dikuasai Thom Haye. Gelandang berjuluk The Professor itu kemudian melepaskan si kulit bulat ke arah Marselino Ferdinan. Pemain jebolan Persebaya Surabaya itu kemudian menyondorkan umpan ke Ole Romeny yang dengan dingin menuntaskan peluang.

■ Baca **KLASEMEN**...Hal.7

Fase Baru di Hari Yang Fitriah

OLEH: FERY

(Ketua LDK PW Muhammadiyah Sulteng)

SEBENTAR lagi kita umat Islam di seluruh dunia akan memasuki fase baru dalam tingkatan tertinggi keimanannya yaitu Ketaqwaan dan Kesyukuran kepada Allah SWT. Betapa tidak, Ibadah Puasa yang dikerjakan 30 hari selama bulan Ramadan ini, sejatinya telah membersihkan jiwa manusia, yang dengan

itu seakan-akan dirinya terlahir kembali tanpa dosa sebagaimana seorang bayi. Al-Bukhari meriwayatkan hadis yang berbunyi, "Barangsiapa berpuasa Ramadan atas dasar iman dan mengharap pahala dari Allah, maka dosanya yang telah lalu akan diampuni." Dengan demikian, di hari yang Fitriah 1 Syawal nanti,

umat Islam yang beriman kepada Allah SWT adalah mereka yang hati dan jiwanya telah bersih. Ibarat sebuah angka, bahwa bulan Ramadan ditempatkan pada bulan kesembilan, sehingga setelah angka sembilan, maka setiap angka akan kembali lagi ke angka Nol. Memulai lagi dari awal, untuk mengisi hari-hari berikutnya selama 11 bulan untuk dipertemukan dengan Ramadan berikutnya. Maka keberuntungan akan menyertai mereka yang

benar-benar menjaga ramadannya. Seolah-olah 11 bulan berikutnya adalah tetap bulan ramadan, karena madrasah Ramadan telah masuk dalam jiwanya dan jiwanya adalah Ramadan itu sendiri. Itulah yang dimaksudkan dalam Alquran surat Al-Baqarah ayat 185, sebagai orang-orang yang beryukur. "Allah menghendaki kemudahan bagimu, dan tidak menghendaki ke-

■ Baca **FASE BARU**...Hal.7



Dua Direksi Dipercaya ke BRI, BSI Optimis Kinerja Tetap Solid

SULTENG RAYA — PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BSI) mengucapkan selamat atas penunjukkan Hery Gunardi sebagai Direktur Utama PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk pada Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) BRI, Senin (24/3/2025).

RUPST BRI menetapkan juga Direktur BSI Saladin D. Effendi sebagai Direktur Teknologi dan Informasi BRI. Hery Gunardi adalah Direktur Utama BSI sejak 1 Februari 2021 (saat awal merger) sampai dengan 24 Maret 2025. Adapun Saladin D Effendi menjabat sebagai Direktur Teknologi dan Informasi (IT) sejak RUPS BSI Tahun 2023.

"Kami mengucapkan selamat atas pengangkatan dua direksi dari BSI ke BRI dan turut bangga bahwa talent terbaik BSI kini mendapat amanah untuk mengelola bank pelat merah terbesar dan khususnya mengembangkan UMKM Indonesia," kata Wakil Direktur Utama BSI, Bob Tyasika Ananta.

Atas nama segenap pengurus dan karyawan BSI, Bob juga mengucapkan terimakasih atas dedikasi dan kontribusi Hery Gunardi serta direksi lainnya yang telah mengawal kinerja BSI yang solid sejak awal pembentukan perseroan tahun 2021 hingga saat ini. Di bawah kepemimpinan Hery Gunardi, BSI konsisten tumbuh double digit hingga akhir tahun 2024.

BSI telah mencanangkan Plan Transformasi Tahap II (2026-2030) sebagai kelanjutan atas Transformasi Tahap I yang dilakukan pada awal merger (2021-2025). Di dalam Corporate Plan tersebut telah ditetapkan fokus dan rencana bisnis Perusahaan di mana pada tahun 2030 aspirasi BSI adalah masuk dalam Top 5 Global Islamic Bank berdasarkan kapitalisasi pasar.

Selain itu, Beliau juga telah menyiapkan kaderisasi serta proses seleksi kepemimpinan di BSI. Sesuai ketentuan internal, Perseroan memiliki mekanisme pejabat pelaksana tugas sampai dengan berlangsungnya RUPST selanjutnya. Sebagai Pelaksana Tugas dan wewenang saat ini diemban oleh Wakil Direktur Utama BSI Bob Tyasika Ananta.

Adapun pelaksana tugas dan wewenang Direktur Teknologi dan Informasi akan dilaksanakan oleh Direktur Risk Management Grandhis H. Harumansyah. Selain itu, BSI juga telah memiliki SEVP Informasi dan Teknologi yang saat ini dijabat oleh Muhammad Misbahul Munir. Penetapan jabatan pengurus per-

seroan selanjutnya akan dilakukan pada RUPS Tahunan BSI tahun 2025.

Bob mengatakan siap menjalankan tugas dan kepercayaan yang diberikan. "Kami siap melanjutkan transformasi BSI sebagaimana pondasi yang telah dibangun oleh Bapak Hery Gunardi sehingga perseroan mampu mewujudkan visi dan misinya. Saya juga siap membawa BSI terus tumbuh positif dan berkelanjutan sehingga memberi manfaat bagi seluruh umat sebagai sahabat finansial, sosial dan spiritual," tegas Bob.

"Kami tentu akan terus meningkatkan peran di dalam mendukung pembangunan ekonomi dan keuangan syariah, dan menjadi bank syariah terbesar, modern, digital serta inklusif dengan menjalankan prinsip-prinsip tata kelola perusahaan yang baik (GCG) dan tetap menjunjung tinggi prinsip-prinsip syariah," ujarnya menambahkan.

Sejak merger pada tahun 2021 hingga 2024, BSI mencatatkan pertumbuhan solid dan berada di atas rerata pertumbuhan bisnis perbankan nasional. Peningkatan aset BSI sebesar Rp173 triliun dari Rp236 triliun di awal merger (Februari 2021) menjadi Rp409 triliun di Desember 2024. Pertumbuhan ini meningkatkan posisi BSI menjadi peringkat 6 di industri perbankan nasional.

Adapun Dana Pihak Ketiga (DPK) naik sebesar Rp121 triliun, dari Rp206 triliun di Februari 2021 menjadi Rp327 triliun pada akhir tahun buku 2024. Sedangkan dari penyaluran pembiayaan mencapai Rp278 triliun tumbuh Rp121 triliun dengan kualitas pembiayaan yang baik dengan NPF (gross) 1,90%.

Dari sisi bottom line pun kinerja BSI sangat baik dengan pertumbuhan rata-rata double digit. Laba BSI pada akhir 2020 Rp2,1 triliun dan pada akhir tahun buku 2024 telah menjadi Rp7 triliun atau naik lebih dari tiga kali lipat dalam empat tahun.

Selain itu BSI juga berhasil mengokohkan diri masuk sebagai Top 9 Global Islamic Bank dari sisi kapitalisasi pasar pada tahun 2024, satu tahun lebih cepat dari aspirasi awal di mana diharapkan masuk sebagai Top 10 Global Islamic bank pada tahun 2025.

Capaian ini didukung oleh strategi bisnis yang tepat, konsistensi literasi dan edukasi perbankan syariah ke masyarakat dan juga peran nakhoda handal dari Direktur Utama BSI Hery Gunardi. ■■■



RUPST BRI di Jakarta, Senin (24/3/2025). FOTO: DOK. BRI

Gelar RUPST 2025, BRI Bagikan Dividen Rp51,73 Triliun dan Bersiap Lakukan Buyback Rp3 Triliun

SULTENG RAYA - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk atau BRI mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) di Jakarta, Senin (24/3/2025).

Pada RUPST kali ini, BRI menyetujui untuk membagikan dividen sebesar Rp51,73 triliun, angka tersebut meningkat dibandingkan dengan dividen yang dibayarkan pada tahun 2024 sebesar Rp48,10 triliun.

Di samping itu, BRI juga akan melakukan pembelian kembali (buyback) saham dengan jumlah sebesar Rp3 triliun.

Pada RUPST BRI 2025 kali ini terdapat 10 mata acara rapat yang diputuskan dan telah disetujui. Tiga diantaranya dijelaskan lebih lanjut oleh Corporate Secretary BRI Agustya Hendy Bernadi, diantaranya adalah Penetapan Penggunaan Laba Bersih Perseroan (penetapan dividen tunai), Rencana Pembelian Kembali Saham (buyback) dan Perubahan Pengurus Perseroan.

PENGUNAAN LABA BERSIH PERSEROAN

Untuk tahun buku 2024, BRI mencatat laba bersih konsolidasian yang dapat diatribusikan kepada pemilik entitas induk sebesar Rp60,15 triliun. Dari jumlah tersebut, perseroan menetapkan total dividen tunai yang dibagikan sebesar Rp51,73 triliun.

Atas nilai dividen tersebut, sebelumnya pada 15 Januari 2025, BRI telah membagikan dividen interim sebesar Rp20,33 triliun atau Rp135 per lembar saham. Dengan demikian, sisa dividen yang akan dibayarkan adalah sebesar Rp31,40 triliun.

Dari total nilai dividen tunai di atas, BRI menyetorkan dividen kepada negara Rp27,68 triliun (termasuk dividen interim yang telah dibagikan pada 15 Januari 2025 sebesar Rp10,88 triliun).

Sedangkan sisanya dibayarkan secara proporsional kepada setiap Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham pada tanggal pencatatan (recording date).

"Perseroan dalam memperhatikan pembayaran dividen telah mempertimbangkan berbagai aspek, salah satunya adalah struktur modal perseroan yang kuat dan likuiditas yang cukup untuk ekspansi bisnis dan mitigasi risiko pengelolaan bank, termasuk CAR Perseroan yang diproyeksikan terjaga di atas 19% dalam jangka panjang," jelas Hendy.

RENCANA PEMBELIAN KEMBALI SAHAM (BUYBACK)

Selain pembagian dividen, RUPST BRI 2025 juga menyetujui rencana BRI untuk melakukan pembelian kembali atau buyback saham dengan jumlah sebesar Rp3 triliun. Buyback dilakukan melalui Bursa Efek maupun di luar Bursa Efek, baik secara bertahap maupun sekaligus, dan diselesaikan paling lama 12 (dua belas) bulan setelah tanggal RUPST.

Langkah ini diambil sebagai bagian dari strategi perusahaan untuk meningkatkan nilai pemegang saham dan mendukung program kepemilikan saham bagi karyawan. ■■■



DIRUT BRI, Hery Gunardi. FOTO: WILLY KURNIAWAN/REUTERS

Waskita Ikut Renovasi Masjidil Haram Rp 259 Miliar

SULTENG RAYA - PT Waskita Karya (Persero) Tbk turut serta berkontribusi dalam perluasan area terbuka yang mengelilingi Ka'bah di Masjidil Haram di Makkah, Arab Saudi. Renovasi yang dikerjakan pada 2013 tersebut merupakan bagian dari proyek King Abdullah Makkah Extension (KAME).

Corporate Secretary Waskita Karya Ermy Puspa Yunita mengatakan, Perseroan menambah tingkatan lantai di Masjidil Haram, dari tiga menjadi sembilan. Waskita pun melakukan beberapa pekerjaan seperti desain atau mock up, matas, serta fabrikasi besi.

"Pengerjaan matas yaitu memperluas area yang mengelilingi Ka'bah. Sebelumnya matas hanya bisa menampung 48 ribu jemaah, tapi kini dapat menampung hingga 105 ribu jemaah," ujar Ermy dikutip dari keterangan resmi, Selasa (25/3/2025).

Proyek perluasan area ini secara keseluruhan bernilai 59 juta riyal Saudi atau sekitar Rp 259,9 miliar (kurs Rp 4.400). Peningkatan daya tampung matas tersebut juga mendukung lebih banyak jemaah yang beribadah di sekeliling Ka'bah saat Ramadan seperti sekarang, khususnya pada 10 malam terakhir.

"Sebagai perusahaan konstruksi yang berpengalaman lebih dari 64 tahun membangun infrastruktur, Waskita merasa bangga dapat turut membangun matas Masjidil Haram yang menjadi tujuan Muslim di du-



MEKKAH. FOTO: SAUDI PRESS AGENCY (SPA)

nia. Dengan semakin luasnya matas itu, semakin banyak umat Islam yang dapat beribadah atau mengelilingi Ka'bah saat haji maupun umroh," ujarnya.

Ermy menjelaskan, metode yang digunakan dalam menyelesaikan proyek ini yaitu formwork slab dan cantilever beam. Sementara formwork atau cetakan sementara dinding baloknya menggunakan panel baja, lalu pada bagian bawah memakai plywood dan peri kayu.

Selain proyek tersebut, Waskita juga pernah dipercaya membangun King Saud Fitness College pada 2011 dan King Saud University of Riyadh Techno Valley & Building Administration College di Riyadh pada 2009.

Total nilai kontrak masing-masing sebanyak 16 juta riyal dan 50 juta riyal Saudi.

Perseroan turut membangun King Abdullah Financial District (KAFFD) pada 2010-2012. Pusat keuangan Arab Saudi tersebut memiliki luas hingga 61,2 meter persegi (m2) serta terdiri dari 31 lantai.

"Waskita membangun gedung tersebut dengan konsep hijau dan hemat energi. Lalu kami tambahkan Light Emitting Diode (LED) sebagai lampu penerangnya," kata Ermy.

Selanjutnya, Waskita juga pernah membangun Burj View Development di Dubai dan Abu Dhabi Financial Centre-Podium & Stock Exchange di Uni Emirat Arab. ■■■

FKIJK Sulteng Salurkan Bantuan Ramadan



SUASANA Pasar Murah dalam rangka menyambut Hari Raya Idulfitri 1446 H di Kelurahan Palupi, Kota Palu, Senin (24/3/2025). FOTO: ISTIMEWA Foto bersama pada penyerahan bantuan FKIJK Sulteng kepada Baznas Sulteng di kantor Baznas Sulteng, Jalan Bantilan, Kota Palu, Senin (24/3/2025). FOTO: ISTIMEWA

SULTENG RAYA - Forum Komunikasi Industri Jasa Keuangan (FKIJK) Sulawesi Tengah kembali menyelenggarakan kegiatan sosial sebagai bagian dari kepedulian terhadap masyarakat yang membutuhkan. Memasuki tahun ketiga, FKIJK Sulteng memberikan bantuan sosial yang disalurkan melalui Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Sulawesi Tengah, bertepatan dengan momentum bulan Ramadhan 1446H.

Pada 2025 ini, sebanyak 11 Industri Jasa Keuangan (IJK) turut serta memberikan bantuan berupa uang tunai dengan total Rp22.200.000. Selain itu, 12 IJK lainnya juga memberikan bantuan dalam bentuk beras dengan total 815 kg, yang semuanya disalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan di wilayah Sulteng. Adapun lembaga

jasa keuangan yang berkesempatan memberikan bantuan kali ini yakni; OJK, Bank Sulteng, BPR Yaspi Dana Prima, BTN, Dana Pensiun Bank Sulteng, PT BEI Sulteng, BPRS Khairan Inti Amanah, BPR SMA, Bank Mandiri, BPR Binarta Luhur, Askrida, BTN Syariah, BPR Modern Ekspres, BPR Prima Artha Sejahtera, PNM, BPR Sulawesi Mitra Abadi, BPR Palu Anugerah, BRI, BPR Sulawesi Karya Sentosa, BCA, Danamon, Asosiasi Perusahaan Pembiayaan Indonesia (APPI).

Acara penyerahan bantuan tersebut berlangsung di kantor BAZNAS Sulteng, Jalan Bantilan, Senin (24/3/2025).

Ketua FKIJK Sulteng, Bonny Hardi Putra secara simbolis menyerahkan bantuan itu dan langsung diterima Ketua BAZNAS Sulteng, Dahlia Syaib yang

juga memberikan apresiasi yang besar kepada FKIJK Sulteng atas kemurahan hati dan kebersamaannya dalam berbagi dengan sesama, terutama di bulan yang penuh berkah ini.

"Kami di BAZNAS merasa terhormat menerima amanah ini. Bantuan dari FKIJK merupakan tanggung jawab dunia dan akhirat yang insya Allah akan kami salurkan kepada masyarakat yang benar-benar membutuhkan. Ini adalah bentuk nyata sinergi dalam membantu sesama," ungkap Dahlia.

Penyerahan bantuan secara simbolis ini juga mengandung makna yang dalam, menggambarkan esensi dari FKIJK sebagai wadah yang tidak hanya berfokus pada pengembangan industri jasa keuangan, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan masyarakat.

FKIJK Sulteng mengajak seluruh anggotanya untuk terus menjalin kebersamaan dan memperkuat peran serta dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

"Semoga bantuan yang diberikan dapat meringankan beban mereka yang membutuhkan, terutama di bulan Ramadhan yang penuh berkah ini. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberi dampak positif bagi masyarakat Sulteng," ujar Ketua FKIJK Sulteng, Bonny Hardi Putra.

FKIJK Sulteng berkomitmen untuk terus menjalankan program-program sosial dan membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, sebagai bagian dari tanggung jawab sosial industri jasa keuangan yang ada di wilayah ini. RHT

RPJMD 2025-2029 Harus Hasilkan Keputusan Mendukung Masyarakat Tingkat Bawah

SULTENG RAYA - Wakil Wali Kota Palu, Imelda Lilianna Muhidin secara resmi membuka Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Palu Tahun 2025-2029 di ruang rapat Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Palu, Senin (24/3/2025).

Dalam sambutannya, Wakil Wali Kota Imelda menekankan pentingnya pertemuan ini sebagai momentum untuk menyaring prioritas pembangunan dari berbagai usulan yang telah disampaikan oleh masing-masing Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dalam Musyawarah Rencana Pembangunan Daerah (Musrenbang) sebelumnya.

"Walaupun yang disampaikan sangat banyak, saya harap kita bisa

cari prioritasnya yang mana. Dari sekian ratus itu, apakah ada yang nyantol dengan Asta Cita Presiden kita," ujar Wakil Wali Kota.

Wakil Wali Kota berharap kegiatan itu menghasilkan keputusan yang bermanfaat bagi semua pihak, terutama bagi masyarakat di tingkat bawah yang akan merasakan langsung dampak dari kebijakan pembangunan ini.

RPJMD Kota Palu 2025-2029 menjadi dokumen strategis dalam menentukan arah pembangunan kota untuk lima tahun ke depan.

Dengan adanya pembahasan yang partisipatif dan terarah, diharapkan RPJMD ini dapat menjadi landasan kuat dalam Terwujudnya Kota Palu Mantap Berkelanjutan yang Akseleratif, Inovatif, dan Kolaboratif. RHT



SUASANA kegiatan RPJMD Kota Palu 2025-2029 di ruang rapat Bappeda Kota Palu, Senin (24/3/2025). FOTO: ISTIMEWA



WALI Kota Palu berfoto bersama dengan para peserta mudik gratis di Pelabuhan Donggala, Selasa (25/3/2025). FOTO: ISTIMEWA

Program Mudik Gratis, Upaya Pemkot Jaga Pergerakan Ekonomi Kota Palu

SULTENG RAYA - Wali Kota Palu, Hadianto Rasyid bersama Wakil Wali Kota, Imelda Lilianna Muhidin menyambut kedatangan peserta program Mudik Gratis di halaman Kantor Wali Kota Palu, Selasa (25/3/2025).

Program itu diinisiasi oleh Pemerintah Kota Palu sebagai bagian dari program Palu Berbagi, khususnya dalam rangka menyambut Hari Raya Idulfitri 1446 H. Para peserta mudik tiba di Pelabuhan Donggala dengan Kapal Dharma Kencana V sebelum diberangkatkan

menuju Kantor Wali Kota Palu menggunakan lima armada bus yang telah disiapkan.

Dalam sambutannya, Wali Kota Hadianto menegaskan bahwa program Mudik Gratis ini tidak hanya bertujuan untuk membantu warga yang ingin pulang kampung, tetapi juga menjadi upaya pemerintah dalam menjaga pergerakan ekonomi di Kota Palu.

"Program mudik gratis ini merupakan bagian dari program Palu Berbagi yang kita harapkan dapat menjadi

agenda tahunan. Awalnya, kami membuka kuota sebanyak 3.000 orang, masing-masing 1.000 untuk rute Makassar, Kalimantan, dan Surabaya. Selain membantu warga, ini juga akan menstimulasi ekonomi kota, karena pergerakan orang masuk dan keluar akan semakin dinamis," ujar Wali Kota Hadianto.

Di akhir sambutannya, Wali Kota Palu mengucapkan selamat datang kepada para pemudik dan menyampaikan harapan agar kebersamaan di Hari Raya semakin mempererat rasa persaudaraan. "Selamat datang dan

selamat berkumpul kembali dengan keluarga di Kota Palu. Kami, Pemerintah Kota Palu, mengucapkan Minal aidin wal faizin, mohon maaf lahir dan batin. Selamat merayakan Idulfitri 1446 H, semoga kebersamaan ini semakin menguatkan rasa persaudaraan kita semua," tutup wali kota.

Program Mudik Gratis ini diharapkan dapat terus berlanjut di tahun-tahun mendatang sebagai bentuk kepedulian Pemerintah Kota Palu terhadap warganya, sekaligus sebagai strategi untuk memperkuat pertumbuhan ekonomi lokal. RHT

Pemkab Sigi Gandeng Untad Susun KLHS 2025-2030

SULTENG RAYA - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sigi, Sulawesi Tengah mengandeng Universitas Tadulako (Untad) Palu menyusun Kajian Lingkungan Hidup Strategis (KLHS) Kabupaten Sigi Tahun 2025-2030.

Wakil Bupati Sigi Samuel Yansen Pongi di Kota Palu, Selasa, mengatakan pihaknya selalu melibatkan akademisi dalam menyusun KLHS untuk rencana pembangunan jangka menengah daerah (RPJMD).

"Tentunya ini bertujuan untuk mengintegrasikan prinsip pembangunan berkelanjutan dalam perencanaan RPJMD Kabupaten Sigi," katanya.

Ia mengemukakan KLHS itu menjadi instrumen penting dalam memastikan bahwa aspek lingkungan, sosial, dan ekonomi diperhitungkan

secara komprehensif dalam kebijakan pembangunan daerah.

"Pentingnya KLHS sebagai dasar dalam penyusunan RPJMD agar pembangunan di Kabupaten Sigi tidak hanya fokus pada pertumbuhan ekonomi, tetapi juga memperhatikan keberlanjutan lingkungan dan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Ia mengatakan pembangunan daerah ke depan harus mempertimbangkan dampak jangka panjang terhadap lingkungan dan masyarakat setempat.

"KLHS ini bisa menjadi panduan strategis dalam memastikan keberlanjutan pembangunan di Kabupaten Sigi," ucapnya.

Menurut dia, penyusunan KLHS RPJMD membuka diskusi antara kepala-kepala



WAKIL Bupati Sigi Samuel Yansen Pongi memimpin diskusi penyusunan KLHS RPJMD dengan akademisi Untad Palu, Selasa (25/3/2025). FOTO: ANTARA/HO-PEMKAB SIGI

OPD dan akademisi Untad guna mengidentifikasi isu-isu lingkungan strategis yang perlu dimasukkan dalam RPJMD.

"Harapannya proses penyusunan KLHS RPJMD Ka-

bupaten Sigi 2025-2030 dapat berjalan lebih partisipatif dan berbasis data yang akurat, sehingga menghasilkan kebijakan pembangunan yang lebih inklusif dan berkelanjutan," katanya.

Samuel menjelaskan semua akademisi dari Untad memberikan masukan berbasis kajian ilmiah untuk memperkuat kebijakan yang akan diterapkan di daerah itu. ANT



Indonesia Dinilai Sedang Masuk Fenomena *Local Brand Winter*



Di akhir tahun 2024, sejumlah jenama lokal yang digemari oleh konsumen terpaksa menghentikan kegiatan operasional karena besarnya kompetisi. FOTO: REPUBLIKA/THOUDY BADAI

SULTENG RAYA - Jenama lokal di Indonesia dianggap telah memasuki fase 'Local Brand Winter'. Opini tersebut muncul dari pengamatan Hypefast, perusahaan yang membantu mengembangkan jenama lokal berkembang di Indonesia.

Mengadaptasi istilah dari Tech Winter yang populer di industri teknologi, Local Brand Winter merupakan periode kecenderungan penurunan untuk industri jenama lokal. Cirinya ditandai dengan pertumbuhan yang melambat secara signifikan, investasi yang menurun bahkan hingga penutupan bisnis, setelah periode yang menunjukkan sebaliknya.

Di akhir tahun 2024, sejumlah jenama lokal yang digemari oleh konsumen terpaksa menghentikan kegiatan operasional karena besarnya kompetisi. Syca, Roona Beauty, dan Matao adalah beberapa contoh brand lokal yang terpaksa gulung tikar.

"Seperti fenomena Tech Winter yang dalam beberapa tahun silam melanda perusahaan-perusahaan berbasis teknologi, industri brand lokal juga tengah mengalami fenomena Local Brand Winter, terutama di bidang Kecantikan. Kita melihat dalam waktu kurang dari satu tahun ke belakang, banyak brand lokal kecantikan yang memutuskan untuk berhenti kegiatan operasional. Faktor paling besar adalah kompetisi yang terlalu kuat dari brand luar terutama brand dari China," ujar CEO dan Founder dari Hypefast, Achmad Alkatiri, dikutip dari siaran pers, Selasa (25/3/2026).

Padahal di periode sebelumnya terutama di 2021-2023, sinyal kuat positif muncul dari berbagai jenama lokal Indonesia. Misalnya dalam hal pendanaan dari investor ternama seperti merek kecantikan Rose All Day, Base, ESQA dan lainnya. Tidak hanya itu, sinyal positif juga datang dari dominasi pertumbuhan penjualan di platform online seperti Shopee dan Tiktok Shop.

Melalui konferensi pers pada bulan November tahun 2024, Hypefast telah mengonfirmasi peningkatan kompetisi yang drastis dari kehadiran merek-merek yang berasal dari China.

Mereka memasuki pasar Indonesia dengan modal yang jauh lebih kuat dibandingkan lokal.

Hal ini ditunjukkan dari data internal Hypefast yang menemukan bahwa jenama yang berasal dari China memiliki kemampuan menghabiskan 30-40 persen dari total omset bisnis untuk kegiatan pemasaran. Sedangkan, jenama lokal pada umumnya hanya memiliki kemampuan untuk melakukan 10 persen sehingga bisa mempertahankan laba.

Agresifnya pemasaran yang disesuaikan dengan konsumen Indonesia ini menyebabkan begitu banyak jenama lokal mengalami kesulitan dalam mengejar pertumbuhan yang sehat (sustainable growth) di negeri sendiri. Termasuk sulit memenangkan konsumen dan meningkatkan penjualan. Bahkan dari hasil survei Hypefast, enam dari 10 orang Indonesia tidak berhasil membedakan brand lokal yang terpaksa gulung tikar.

"Berbagai brand lokal yang memutuskan untuk tutup di tahun 2024, memberikan sinyal negatif terhadap investor yang pada periode sebelumnya memiliki appetite. Ini akan menurunkan jumlah investasi secara keseluruhan, padahal untuk bisa berkompetisi dengan brand dari Tiongkok yang habis-habisan dalam pemasaran dan produk, dibutuhkan modal yang signifikan. Tanpa hal itu, bukan tidak mungkin, tapi brand lokal harus lebih resilience dalam menyusun strategi," kata Achmad.

STRATEGI BERTAHAN...

Dalam menghadapi kondisi ini, ada beberapa langkah yang dapat diambil oleh jenama lokal agar tetap relevan dan bertahan di pasar:

FOKUS PADA CASH FLOW

Banyak pendiri jenama lokal masih keliru dalam memahami perbedaan antara profit dan cashflow. Memiliki bisnis yang menguntungkan tidak otomatis berarti memiliki arus kas yang sehat.

Profitabilitas hanya mencerminkan keuntungan di atas kertas, sementara cash flow adalah faktor utama yang menentukan apakah

bisnis bisa bertahan dari hari ke hari. Oleh karena itu, pemilik jenama harus memastikan arus kas tetap positif dengan merencanakan pengeluaran secara detail, termasuk dalam hal pembelian inventaris dan pengurangan biaya yang tidak perlu.

Jika pemahaman tentang cashflow masih kurang, sangat disarankan untuk melibatkan ahli keuangan yang dapat membantu mengelola arus keuangan dengan lebih baik.

CASHFLOW VS GROWTH

Dalam menjalankan bisnis, terutama bagi jenama lokal yang sedang berkembang, banyak pendiri yang terjebak dalam obsesi mengejar pertumbuhan (growth) tanpa mempertimbangkan kesehatan arus keuangan (cashflow). Mengingat tanpa upaya pemberantasan rokok ilegal selama Januari-Februari 2025.

Dalam periode tersebut, petugas berhasil melakukan 245 penindakan terhadap peredaran rokok ilegal dengan total barang bukti mencapai 32 juta batang dengan nilai potensial barang mencapai Rp 45,34 miliar dan kerugian negara Rp 28,45 miliar.

MENGAMBIL PENDANAAN

Menunggu valuasi yang lebih tinggi bisa menjadi keputusan yang berisiko, terutama di masa ketidakpastian seperti saat ini. Hypefast mengingatkan ini bukan waktu yang tepat untuk bersikap idealis terhadap valuasi bisnis.

Jika ada investor yang bersedia memberikan pendanaan, sebaiknya kesempatan ini dimanfaatkan untuk menjaga keberlanjutan bisnis, memastikan arus kas tetap sehat, dan memberikan ruang bagi jenama untuk menyusun strategi pertumbuhan yang lebih efektif.

Hypefast mengimbau tujuan utama sebaiknya bukan sekadar bertumbuh cepat, tetapi mencapai tahap self-sufficient. Yakni kondisi di mana bisnis tidak hanya profitable, tetapi juga memiliki cashflow positif.

Dengan begitu, bisnis bisa bertahan dalam situasi ekonomi yang sulit dan tidak bergantung sepenuhnya pada investor atau pinjaman.

"Para founder brand lokal harus realistis dalam menghadapi situasi ini. Ini bukan saatnya untuk idealisme berlebihan, tetapi untuk bersiap menghadapi kemungkinan terburuk dengan strategi yang lebih matang," kata Achmad. RPB

KB Bank Syariah Pertahankan Peringkat AAA

SULTENG RAYA - PT Bank KB Bukopin Syariah (KB Bank Syariah) mempertahankan Peringkat Nasional Jangka Panjang 'AAA(idn)' dengan outlook stabil dari Fitch Ratings. Untuk Peringkat Nasional Jangka Pendek, KB Bank Syariah meraih peringkat 'F1+(idn)'.

Peringkat Nasional 'AAA' menunjukkan peringkat tertinggi yang diberikan oleh Fitch dalam skala peringkat nasional di suatu negara. Peringkat ini diberikan kepada emiten atau obligasi dengan ekspektasi paling rendah terhadap risiko gagal bayar dibandingkan dengan semua emiten atau obligasi lain di negara atau serikat moneter yang sama.

Sedangkan Peringkat Nasional Jangka Pendek F1 menunjukkan kapasitas terkuat untuk pembayaran tepat waktu atas komitmen keuangan relatif terhadap emiten atau obligasi lain di negara yang sama. Berdasarkan skala Peringkat Nasional dari Fitch, peringkat ini ditetapkan terhadap risiko gagal bayar terendah dibandingkan dengan yang lain di negara atau serikat moneter yang sama. Untuk profil likuiditas yang tergolong

kuat, "+" ditambahkan ke peringkat yang ditetapkan.

Direktur KB Bank Syariah, Ji Kyu Jang, mengatakan peringkat AAA KB Bank Syariah yang diberikan oleh Fitch merupakan apresiasi terhadap komitmen atas upaya upaya perbaikan yang dilakukan oleh KB Bank Syariah dalam menyediakan produk dan layanan. "Dengan dukungan penuh dari KB Bank Indonesia sebagai pemegang saham pengendali, kami terus berkomitmen untuk memberikan kontribusi positif bagi perekonomian Indonesia dan menyediakan solusi perbankan syariah terbaik bagi nasabah kami," kata Ji Kyu Jang dalam siaran pers, Selasa (25/3/2025).

Peringkat Nasional KB Bank Syariah mencerminkan pandangan tentang dukungan luar biasa dari induk utamanya, Kookmin



KB Bank Syariah mempertahankan peringkat AAA dari Fitch Ratings. FOTO: KB BANK SYARIAH

Bank (A/Stabil/a), salah satu bank terbesar di Korea Selatan, melalui pemegang 95,9 persen saham KB Bank Syariah, PT Bank KB Bukopin, Tbk (KB Bank Indonesia, AAA(idn)/Stabil).

KB Bank Syariah merupakan anak perusahaan yang

penting secara strategis bagi KB Bank Indonesia karena memberikan kehadirannya di pasar perbankan syariah. Hal ini mendukung strategi Kookmin Bank dan KB Financial Group (KBFG) dalam memperkuat pijakannya di Indonesia. RPB

Dalam Dua Bulan, Rokok Ilegal Senilai Rp45,34 Miliar Diamankan Bea Cukai

SULTENG RAYA - Kanwil Bea Cukai Jawa Tengah (Jateng) dan DIY mencatat keberhasilan besar dalam upaya pemberantasan rokok ilegal selama Januari-Februari 2025.

Dalam periode tersebut, petugas berhasil melakukan 245 penindakan terhadap peredaran rokok ilegal dengan total barang bukti mencapai 32 juta batang dengan nilai potensial barang mencapai Rp 45,34 miliar dan kerugian negara Rp 28,45 miliar.

Kepala Seksi Bimbingan

Kepatuhan dan Hubungan Masyarakat Kanwil Bea Cukai Jateng DIY, R Megah Andiarto menyatakan berbagai modus digunakan oleh pelaku untuk mengedarkan rokok ilegal.

"Modus yang digunakan sangat beragam, mulai dari penggunaan mobil penumpang, truk, bus, hingga transaksi melalui e-commerce," katanya dalam keterangan yang dilansir Selasa (24/3/2025).

Selain itu, Megah menambahkan, pihaknya berhasil menggerebek gudang tim-

bun yang digunakan sebagai tempat penyimpanan sebelum didistribusikan ke pasaran.

Kanwil Bea Cukai Jateng DIY terus berupaya meningkatkan pengawasan dan koordinasi dengan berbagai pihak untuk menekan peredaran rokok ilegal yang merugikan negara dan masyarakat.

"Kami terus meningkatkan pengawasan dan koordinasi dengan aparat penegak hukum. Dengan kerja sama yang baik, kami yakin peredaran rokok ilegal dapat

semakin ditekan," kata Megah menegaskan.

Masyarakat juga diimbau berperan aktif dalam membantu pemerintah memberantas peredaran rokok ilegal dengan melaporkan aktivitas mencurigakan melalui saluran resmi yang telah disediakan.

Bea Cukai Jateng DIY menegaskan komitmennya untuk terus melakukan penindakan tegas demi melindungi kepentingan negara dan masyarakat dari dampak negatif peredaran rokok ilegal. RPB

Ekspor Perdana, 500 Buah Pot Gerabah Asal Malang Tuju Pasar Jepang



KLINIK Ekspor Bea Cukai Malang menegaskan siap mendampingi UMKM melakukan ekspor, salah satunya UD Ilham Gerabah yang mengirim 500 pot gerabah ke pasar Jepang. FOTO: BEA CUKAI

SULTENG RAYA - UMKM Malang, UD Ilham Gerabah mengeksport perdana produk pot gerabah ke pasar Jepang. Sebanyak 540 pot gerabah dengan nilai devisa ekspor sebesar 1.150 dolar AS ini dilepas pada Selasa (18/3/2025) di Jl. Mayjend Panjaitan, Klojen, Kota Malang.

Kepala Kantor Bea Cukai Malang, Gunawan Tri Wibowo mengatakan, keberhasilan ekspor UD Ilham Gerabah merupakan hasil dari proses panjang yang dimulai sejak awal 2024.

Pihaknya aktif mendukung UMKM melalui program Klinik Ekspor, salah satunya dengan mempermudah buyer dari Jepang dengan pengrajin lokal pada Januari lalu.

"Melalui pendampingan intensif dan proses negosiasi yang berkelanjutan, akhirnya UMKM ini berhasil menembus pasar ekspor," ujar Gunawan melalui keterangan resmi Selasa (25/3/2024).

Pelepasan ekspor ini juga dihadiri berbagai pihak yang turut mendukung pengembangan UMKM ekspor.

Hadir dalam acara tersebut Kepala Bidang Fasilitas Kantor Wilayah Bea Cukai Jawa Timur II sekaligus Ketua Pokja UMKM Kemenkeu Satu Jawa Timur, Bakhroni, Kepala Bidang Perdagangan Diskoperindag Kota Malang, Luh Putu Eka Wilantari, serta Manajer Fungsi Pengembangan UMKM dan Syariah Bank Indonesia Malang, Kuswardhani. Dukungan juga diberikan oleh Atase Keuangan Tokyo, Leni Nurlaeni, yang turut membantu fasilitasi ekspor Jepang.

"Dengan pelepasan ekspor ini menunjukkan UMKM memiliki potensi besar untuk menembus pasar internasional. Klinik Ekspor Bea Cukai Malang siap memberikan pendampingan kepada UMKM agar berhasil merealisasikan ekspornya," ungkap Gunawan.

Keberhasilan ekspor pot gerabah ini diharapkan menjadi motivasi bagi UMKM lain di Kota Malang terus berkembang dan bersaing di pasar global. Dengan dukungan berbagai pihak, Bea Cukai Malang optimistis semakin banyak produk local mampu menembus pasar internasional. RPB

BIRO PERJALANAN UMUM
PRIMA JAYA TRAVEL

PALU - POSO - TENTENA
BUNGKU - KENDARI

PALU Jl. Hangtuha No. 40 Telp: 082398625339	BUNGKU (MOROWALI) Jl. Trans Sulawesi (Depan RSUD Morowali) Telp: 085394579024	KENDARI Terminal Puwatu Telp: 082342877110
--	---	---

BIRO PERJALANAN UMUM
CV MITRATOUNA TRAVEL/BIS

PALU - AMPANA

AGEN PERWAKILAN:

PALU	: Jl. Tombolotutu No. 50-52
Telp	: (0451) 424347 - 4704707 - 427139
AMPANA	: Jl. Tanjungbulo Bawah No. 9 (Dekat Tugu Ampana)
Telp	: 081252984112, 081252984116 081243799363, 082122150777

LORENNIA
TRAVEL AGENT & EXPORTER

Untuk yang berkeinginan rental MOBIL LORENNIA akan menyediakan FREE MINERAL WATER & SNACK
7x Keberangkatan
Palu-Tulo gratis 1 tiket

Toko Sempurna Baru
Jl. Syarif Mansur No. 111
Tulobai
Telp/WA: 0812 3333 2318
Cabang Palu:
Jl. Jusenda No. 78
Telp: 0813 4124 2003
WA: 0862 3256 2003

Kepuasan & Kenyamanan Anda Prioritas Utama Kami

DELITA EXPRES
BIRO PERJALANAN & TRAVEL

JL. TG. MANIMBAYA No. 173/189
PALU-SULAWESI TENGAH

CONTACT PERSON MOROWALI UTARA

0451 - 451273
0852 0012 0887
0821 9370 9888

Antara Hukum dan Kekuasaan

DALAM kehidupan masyarakat pada umumnya, hukum dan kekuasaan merupakan bagian tidak terpisahkan dari sistem birokrasi pemerintahan, selalu berkelindan dan melekat satu sama lain. Bahkan dapat dikatakan, tidak ada hukum tanpa kekuasaan, dan tidak ada kekuasaan tanpa hukum.

OLEH : Prof. Dr. ROMLI ATMASASMITA, S.H., LL.M

DI dalam doktrin hukum, hal ini telah dikenal sejak lama dengan adagium: hukum tanpa kekuasaan adalah angan-angan, akan tetapi kekuasaan tanpa hukum adalah anarki. Begitu pula di dalam kehidupan masyarakat di negara yang menempatkan hukum satu-satunya rujukan utama bertindak di dalam negara hukum.

Namun demikian, realita kehidupan hukum baik dalam proses pembentukannya maupun di dalam proses penegakan hukum, kedua pilar negara hukum tersebut tampak nyata dan seketika dan dapat dirasakan ketika implementasi keduanya berjalan berlawanan arah. Dalam praktik sering terjadi, anarki,

ketika kekuasaan dijalankan tanpa landasan hukum atau dikenal dengan penyalahgunaan wewenang atau dijalankan tetapi menyimpang atau bertentangan dengan maksud dan tujuan awal dari pembentukan hukum/undang-undangnya.

Beberapa sebutan sinisme masyarakat seperti kriminalisasi hukum atau politisasi hukum menggambarkan keadaan sedemikian. Contoh kasus penetapan Firli Bahuri sebagai tersangka disusul dengan pemberhentian dari jabatan ketua KPK; pemberhentian Airlangga Hartarto dari jabatan Ketua Umum Partai Golkar dibayangi oleh pemeriksaan dirinya terkait kasus impor dan ekspor dan lainnya. Praktik kekuasaan dengan menggunakan hukum sebagai

alat untuk mencapai tujuan atau dikenal dengan "law as a tool of the powerful" atau "as a means to an end; tidak lagi dipandang sebagai "law is an end in its self".

Peristiwa tersebut disebabkan hukum hanya dipandang sebagai norma yang statis dan cermin dari perilaku aparat hukum; seharusnya hukum dipandang sebagai nilai (values) dan nilai hukum Indonesia terdapat pada masing-masing sila Pancasila sebagai satu kesatuan ideologi dan pandangan hidup bangsa Indonesia.

Ketiadaan pemahaman hukum sebagai nilai mengakibatkan praktik peradilan pidana terasa hampa atau kering tanpa nyawa jika hanya dipandang sebagai norma statis dan hanya sikap/perilaku aparat hukum.

Bahkan dalam beberapa praktik peradilan pidana khusus tindak pidana korupsi, ketimpangan pandangan tentang hukum tersebut telah terjadi secara masif yang telah mengakibatkan setiap orang yang didakwa melakukan tindak pidana korupsi dipasitikan sebagai calon terpidana korupsi, penegakan hukum hanya mengandalkan pada kecerdasan intelektual, tetapi

miskin kecerdasan nurani dan kecerdasan spriritual.

Di samping itu, pengaruh warisan sistem hukum kolonial Belanda tampak dan terasa, yakni hukum pidana sejak awal pembentukannya bertujuan pembalasan atas kejahatan dengan alasan untuk melindungi masyarakat. Asas umum hukum pidana warisan masa lalu, tiada pidana tanpa kesalahan; geen straf zonder schuld-tercantum di dalam Pasal 1 ayat (1) KUHP; mencerminkan pemikiran teori pembalasan pidana, dan karena sebab itulah penegakan hukum pidana selalu dicari kesalahannya untuk dapat dipidana.

Adagium hukum pidana di Indonesia telah berubah sejak diberlakukan UU Nomor 8 Tahun 1981 Kitab Undang-Undang Hukum Acara Pidana tercantum di dalam Pasal 183 KUHP yang diawali dengan kalimat pembuka, Hakim tidak boleh menjatuhkan hukuman,.... Kekeliruan cara pandang tentang hukum sebagaimana diuraikan di atas masih melekat sampai saat ini pada aparat penegak hukum pada umumnya termasuk hakim, dan dampak terparah daripadanya, jika hakim sebagai

pemutus dan pengadilan sebagai tempat satu-satunya dan terakhir mencari dan menemukan keadilan, juga telah terkontaminasi dengan cara pandang hukum yang keliru, bahkan karena intervensi kepentingan politik/kekuasaan.

Akibat lebih jauh yang kita saksikan adalah di lembaga masyarakat telah mengalami kepadatan hunian atau overkapasitas mencapai 200 persen. Dalam konteks masalah di atas, yang kita rasakan saat ini adalah khususnya, dalam pemberantasan korupsi yang telah menjadi salah satu program pemerintah Prabowo Subianto. Kekeliruan cara pandang hukum dalam konteks kekuasaan yang telah terjadi setidaknyanya dapat dicegah dan diantisipasi dengan program kesadaran hukum terhadap aparat hukum, juga terhadap pemegang kekuasaan termasuk anggota badan legislatif seketika setelah pelantikannya. Adapun terhadap khususnya kepada para hakim perlu menjadi program rutin tahunan dengan meminta ahli-ahli hukum terkemuka. (Penulis Guru besar di bidang Ilmu Hukum Internasional di Universitas Padjadjaran) *SindoNews.Com

TAJUK



Menjaga Taring Korps Adhyaksa

RAPOR menteri Agung dalam penanganan kasus korupsi menjadi penanda peran penting yang dimainkan Korps Adhyaksa. Sejumlah kasus besar yang melibatkan pejabat negara hingga pengusaha dengan taksiran kerugian negara ratusan triliun rupiah mampu dibawa ke meja hijau.

Persepsi publik terhadap Kejagung juga sangat positif. Hasil survei yang dilaksanakan Lembaga Survei Indonesia (LSI) pada 20-28 Januari 2025 menunjukkan bahwa Kejagung ialah lembaga yang paling dipercaya publik untuk memberantas korupsi.

Komitmen yang ditunjukkan oleh Kejagung itu mencerminkan keseriusan Kejaksaan Agung dalam menjaga integritas dan mencegah praktik korupsi yang semakin merajalela. Namun, sejumlah isu dalam pembahasan revisi Kitab Undang-Undang Hukum Acara Pidana (KUHAP) potensial untuk memereteli kejaksanaan dalam pemberantasan korupsi.

Kewenangan jaksa dalam draf Rancangan KUHAP menjadi sorotan. Dalam draf RUU itu, tertulis jaksa hanya menjadi penyidik kasus tindak pidana pelanggaran HAM berat.

Beleid itu tertuang dalam draf RUU KUHAP Pasal 6 tentang penyidik. Dijelaskan beberapa kategori yang termasuk dalam penyidik tertentu. Di antaranya penyidik KPK, penyidik TNI-AL yang melakukan penyelidikan sesuai dengan peraturan perundang-undangan, dan penyidik jaksa dalam hal ini melakukan tindak pidana pelanggaran HAM berat.

Komisi III DPR akhirnya meluruskan kalau draf RUU KUHAP yang mengatur kewenangan jaksa hanya menjadi penyidik kasus HAM bukan hasil akhir. Dalam draf terakhir, dijelaskan yang dimaksud dengan 'penyidik tertentu' misalnya penyidik tertentu KPK, penyidik tertentu kejaksanaan, dan penyidik tertentu Otoritas Jasa Keuangan (OJK), serta penyidik lainnya yang diatur UU.

DPR menegaskan UU KUHAP tidak mengatur kewenangan institusi dalam memeriksa dan menyelidiki kasus. Beleid dalam KUHAP merupakan pedoman dalam proses pidana, bukan mengatur kewenangan terhadap tindak pidana tertentu yang diatur dalam undang-undang di luar KUHP atau KUHAP.

Tentu bagi kejaksanaan, masih utuhnya kewenangan penyidikan itu mesti dijawab dengan kinerja yang semakin moncer. Jangan ada lagi kendala seperti ketidak-terbukaan dalam proses hukum, bahkan intervensi hukum dari kekuasaan demi kepentingan politik.

Rakyat tentu marah ketika ada kasus korupsi yang melibatkan pejabat tinggi atau pengusaha besar sering kali mendapatkan perlakuan khusus, misalnya proses hukum diperlambat atau bahkan dihentikan, hanya karena adanya kepentingan politik atau kekuasaan yang melindungi mereka.

Buktikan bahwa kejaksanaan bukanlah alat yang bisa dimanfaatkan untuk kepentingan kekuasaan. Kejaksanaan juga mesti steril dari praktik politik sandera yang dapat merusak institusi penegak hukum.

Kejaksanaan harus terus menunjukkan bahwa mereka ialah garda terdepan dalam perang melawan korupsi dengan tidak membedakan siapa pun yang terlibat dalam praktik kotor itu.

Ketika kewenangan kejaksanaan dalam pemberantasan korupsi masih melekat dan tidak dikebiri, tentu penguatan integritas dan komitmen yang tinggi akan menempatkan kejaksanaan sebagai lokomotif pemberantasan korupsi di negeri ini. Terus gelorakan perang melawan korupsi. Jangan kendur, apalagi lengah, karena koruptor punya ribuan jurus untuk mencari celah dan memukul balik. Kita tidak mau koruptor yang jadi pemenangnya. *Media Indonesia

BPI Danantara: Peluang atau Tantangan untuk Pertumbuhan Ekonomi Indonesia?

PRESIDEN Prabowo Subianto telah meluncurkan Badan Pengelola Investasi bernama Danantara (Daya Anagata Nusantara). Badan pengelola investasi yang mengelola aset negara senilai 900 miliar dolar ini diharapkan dapat memberikan imbal hasil yang tinggi, sehingga dapat menciptakan kemakmuran bagi rakyat Indonesia.

OLEH : SUBAGYO

DANANTARA diharapkan mampu mengoptimalkan kekayaan negara melalui investasi strategis. Adanya investasi strategis ini diharapkan dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi Indonesia. Potensi pertumbuhan ekonomi akan sangat mungkin tercapai melalui Danantara, jika aset negara dikelola secara efektif, sehingga dapat menarik investasi global dan meningkatkan daya saing negara.

TANTANGAN DAN PENENTU KEBERHASILAN

Agar potensi pertumbuhan ekonomi ini tetap terjaga dan juga memberikan keuntungan bagi semua pihak, baik generasi sekarang dan mendatang, BPI Danantara sebaiknya fokus pada investasi-investasi strategis yaitu menekankan pada proyek-proyek yang berkelanjutan. Namun, pelaksanaannya pastilah tidak semudah yang dibayangkan. Tantangan akan muncul, terutama karena badan ini merupakan pengelola investasi yang baru.

Tata kelola organisasi, transparansi, dan akuntabilitas mungkin akan menjadi tantangan yang cukup besar bagi BPI Danantara. Sebagai badan pengelola investasi baru, reputasi harus dijaga sejak awal untuk mendapatkan kepercayaan publik. Jika reputasi terjaga dengan baik, maka para investor tidak akan ragu untuk menanamkan modalnya melalui badan ini.

Dalam praktiknya, perlu ada kebijakan tentang pengelolaan secara profesional dan akuntabel.

Transparansi dan akuntabel merupakan dua pilar utama yang harus dijaga oleh badan pengelola investasi tersebut. Transparansi, mengacu pada tersedianya informasi yang mudah diakses oleh masyarakat terkait pengelolaan dan penggunaan dana serta hasil yang dicapai. Akuntabilitas, mengacu pada pertanggungjawaban pengelolaan dana dan pelaksanaan kebijakan yang dipercayakan kepada Danantara dalam pencapaian tujuan yang telah ditetapkan secara periodik.

Pembagian peran yang jelas antara pemilik dana dan pengelola dana akan memberikan jaminan bahwa tata kelola diterapkan dengan baik. Pilar berikutnya yang perlu diperhatikan adalah responsibility atau pertanggungjawaban, yang mengacu pada kesesuaian pengelolaan badan pengelola investasi dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Independensi atau kemandirian juga merupakan pilar yang perlu dipantau secara serius sehingga terdapat jaminan bahwa pengelolaan badan pengelola investasi ini dikelola secara profesional dan bebas dari benturan kepentingan dan tekanan-tekanan dari pihak manapun. Pemilihan manajemen BPI Danantara ini harus dipastikan tidak ada kepentingan politik untuk mencegah penyalahgunaan dana negara.

Pilar fairness menjadi pilar berikutnya yang perlu mendapat perhatian untuk menerapkan prinsip kesetaraan dengan memperhitungkan hak setiap pemangku kepentingan



secara adil sesuai dengan peraturan yang berlaku. Dalam pengelolannya, BPI Danantara harus menjamin bahwa tata kelola organisasi diterapkan dengan baik. Pedoman global untuk tata kelola investasi harus diterapkan sejak awal, disertai dengan penerapan manajemen risiko bagi dana kekayaan negara.

Peluncuran BPI Danantara merupakan langkah positif bagi Indonesia. Keberhasilan Danantara akan sangat tergantung pada kemampuan manajemen dalam mengatasi tantangan dan menjalankan tugasnya secara efektif. Dengan demikian, terdapat beberapa syarat penting agar BPI Danantara ini berhasil, yaitu tata kelola yang baik dan cermat dalam melakukan investasi. Ada pepatah yang mengatakan bahwa dalam investasi dikenal prinsip "high risk high return", yang berarti terdapat berbagai instrumen investasi yang menawarkan potensi keuntungan besar, tetapi juga memiliki potensi kerugian yang besar.

Hal ini dimaksudkan agar pengelola investasi atau investor selalu ingat bahwa potensi keuntungan yang besar, disertai juga potensi kerugian yang besar pula. Untuk mengurangi terjadinya risiko yang besar, maka perlu dilakukan analisis risiko yang mendalam dan komprehensif. Salah satu tindakan untuk meminimalkan risiko adalah dengan melakukan diversifikasi investasi, yaitu

menempatkan dana investasi di berbagai sektor yang berbeda. Dengan melakukan diversifikasi, maka apabila terjadi fluktuasi pada salah satu aset investasi, hal tersebut dapat diimbangi dengan kinerja aset investasi lainnya. Tindakan selanjutnya adalah memfokuskan investasi pada sektor-sektor produktif yang memiliki potensi pertumbuhan tinggi.

Investasi pada hilirisasi industri memiliki peluang untuk menjadi salah satu pilihan karena dapat meningkatkan nilai tambah untuk aset sumber daya alam. Selain tata kelola dan kecermatan dalam investasi, profesionalisme dan kompetensi juga merupakan syarat agar badan pengelola investasi dikatakan berhasil. BPI Danantara harus dikelola oleh manajemen yang kompeten, profesional dan berpengalaman di bidang investasi. Dengan manajemen yang kuat, BPI Danantara akan mampu bertahan dari berbagai tantangan yang dihadapi. Kemampuan untuk beradaptasi dan berkembang harus selalu ditumbuhkan kepada seluruh jajaran manajemen, baik di tingkat lower, middle maupun top manajemen.

MANFAAT DAN DUKUNGAN UNTUK BPI DANANTARA

Adanya pengelolaan yang baik dan didukung oleh manajemen yang profesional, maka BPI Danantara diharapkan dapat memberikan berbagai

manfaat, antara lain mendukung pembangunan ekonomi nasional melalui pembiayaan pembangunan infrastruktur sehingga mendorong pertumbuhan ekonomi negara. Dengan melakukan investasi pada sektor-sektor yang memiliki prioritas tinggi, diharapkan daya saing Indonesia di pasar dunia dapat meningkat.

Selain itu, Danantara diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan infrastruktur di daerah tertinggal. Pengelolaan aset negara yang lebih efisien dan produktif juga diharapkan dapat mengoptimalkan aset negara yang lebih besar bagi negara. Adanya BPI Danantara diharapkan juga dapat mendorong terjadinya hilirisasi industri yang meningkatkan nilai tambah produk Indonesia dan mengurangi ketergantungan pada ekspor bahan mentah.

Penting untuk dicatat bahwa keberhasilan badan pengelola investasi ini sangat ditentukan oleh dukungan dari berbagai pihak, yaitu pemerintah, OJK, BUMN, Investor domestik dan asing, sektor perbankan dan lembaga keuangan lainnya, serta DPR tentunya. Semoga Danantara dapat mendorong pertumbuhan ekonomi yang kuat dan berkelanjutan di Indonesia. (Penulis Adalah : Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Kristen Krida Wacana) *Sindonews.Com

PENDIRI/PIMPINAN UMUM: Tri Putra Toana. DEWAN MANAJEMEN TRIMEDIA : Tri Putra Toana, Temu Sutrisno, Mahmud Matangara. PIMPINAN PERUSAHAAN: Suyanto. PEMIMPIN REDAKSI/PENANGGUNG JAWAB: Irwan.

REDAKTUR: Amiluddin, Andi Nurhidayat, Rahmat Kurniawan. STAF REDAKSI: Irwan, Andi Nurhidayat, Amiluddin, Rahmat Kurniawan, Jane Lestari Parabak, Helmy Jatmika. SEKRETARIS REDAKSI: Jane Lestari Parabak

LITBANG: A. Madukelleng, Fery, Hangga Nugracha. BIRO DONGGALA: Wahid Agus. BIRO SIGI: Feri Fadli. BIRO PARMOUT: Aslan Laeho. BIRO TOUNA: Budi. BIRO POSO: Syamsuyadi. BIRO BALUT: Subianto. BIRO MOROWALI: Intan. BIRO MOROWALI UTARA: Ivan Tagora. BIRO TOLITOLI: Rustam.

BIRO BANGKEP: Pariaman Tambunan (Kepala Biro) Rizal Saenong (Pemasaran). BIRO BANGGAI: Pariaman T, Warda L. DESIGN & ARTISTIK: Azwar Anas (Manajer), Feryanto, Wiwis. PEMASARAN/SIRKULASI: Narwanro, Zainuddin L, Eko Margianto. KEUANGAN: Febrianti.

EMAIL: sultengraya7h@gmail.com, sultengraya@gmail.com TARIF IKLAN: Warna (FC) Rp. 45.000/mmk. Hitam Putih (BW) Rp.30.000/mmk. ALAMAT REDAKSI: Jl. Rusa No. 36 TLP: 0451 4012 445 ALAMAT PERCETAKAN: Jl. Rusa No.36 Palu.

TRIMEDIA GROUP

PENERBIT:

PT. Trimedia Sulteng Mandiri
No. Rek. Bank Sulteng, An. PT. Trimedia Sulteng Mandiri
Acc. 001010770011, Rek. BSI No. 728273443 a.n. PT. Trimedia Sulteng Mandiri

Rek. Bank Mandiri, No. 151-00-1205223-6
An. PT. TRIMEDIA SULTENG MANDIRI

PERWAKILAN JAKARTA: Jl. Tebet Timur IV F No. 6 Jakarta Selatan
(Ahmad Avenus Toana, Sudarsono, Syafiq, Agung Ramadhan)

PERCETAKAN: TRIMEDIA GROUP

(Isi di luar tanggung jawab percetakan)

WARTAWAN HARIAN
SULTENG RAYA,

DIBEKALI KARTU

PERS/SURAT TUGAS

DAN NAMANYA

TERCANTUM DALAM
BOX REDAKSI

Honda Sulteng Hadirkan Motor Listrik Masa Depan ICON e: dan CUV e:

SULTENG RAYA - Anugerah Perdana, Main Dealer Sepeda Motor Honda wilayah Sulawesi Tengah (Sulteng), dengan bangga menggelar acara Regional Public Launching ICON e: & CUV e:, dua model motor listrik terbaru yang menawarkan solusi mobilitas ramah lingkungan untuk masa depan, Senin (24/3/2025).

Acara ini berlangsung di salah satu Mall di Palu dan menghadirkan berbagai aktivitas seru, hiburan menarik, serta kesempatan bagi masyarakat untuk merasakan langsung performa motor listrik Honda.

Acara yang digelar mulai pukul 10.00 wita hingga 22.00 wita ini dipenuhi oleh antusiasme masyarakat Palu. Pengunjung disuguhkan dengan penampilan musik dari Live The Secret Band dan Qwerty Band, serta berbagai aktivitas interaktif seperti Riding Experience dan City Touring menggunakan ICON e: dan CUV e:.

Tak hanya itu, Billiard 9Ball Tournament se-kota Palu juga berlangsung di dalam atrium dan disaksikan langsung melalui Videotron dengan hadiah utama satu unit sepeda motor Honda, memberikan hiburan yang lebih beragam.

"Kami sangat bangga dapat menghadirkan ICON e: dan CUV e: di Palu, seba-

gai bentuk komitmen Honda dalam mendukung mobilitas ramah lingkungan. Motor listrik ini dirancang dengan teknologi terbaru yang tidak hanya memberikan kenyamanan, tetapi juga efisiensi energi yang tinggi. Melalui acara ini, kami berharap masyarakat bisa lebih mengenal dan merasakan keunggulan dari motor listrik Honda," kata Hermanto selaku PIC Promosi Anugerah Perdana.

Selain berbagai hiburan dan aktivitas, Honda juga menawarkan promo-promo spesial yang hanya berlaku selama acara berlangsung. Dengan beragam diskon dan cicilan ringan, Honda memberikan kesempatan bagi konsumen untuk memiliki motor listrik impian mereka dengan lebih mudah.

Honda terus berinovasi untuk menjawab kebutuhan masa depan. Dengan kehadiran ICON e: dan CUV e:, Honda membuktikan bahwa motor listrik tidak hanya ramah lingkungan, tetapi



KARYAWAN Anugerah Perdana, Main Dealer Sepeda Motor Honda wilayah Sulawesi Tengah saat berpose bersama motor listrik terbaru, Senin (24/3/2025). FOTO: DOK HONDA SULTENG

juga menawarkan performa berkendara yang maksimal. Meskipun terdapat pameran produk dari kompetitor di sekitar mall, Honda tetap

menjadi pilihan terbaik dengan kualitas, keamanan, dan inovasi terdepan.

Acara ini merupakan bagian dari upaya Honda untuk

memperkenalkan motor listrik kepada masyarakat dan mendukung gaya hidup yang lebih ramah lingkungan. Pengunjung dapat merasakan langsung sensasi berkendara dengan ICON e: dan CUV e: melalui sesi test ride yang telah disediakan sepanjang acara.

Honda membekali Honda ICON e: dengan lima pilihan

warna, yakni Iconic Mint, Iconic Orange, Iconic Red, Iconic White, dan Iconic Matte Black. Honda ICON e: akan dipasarkan dengan range harga Rp29.276.000-on the road Palu termasuk charger. Honda memberikan tiga pilihan warna Honda CUV e:, yakni Stellar Matte White, Stellar Matte Silver, dan Stellar Matte Black.

Lalu untuk Honda CUV e: RoadSync Duo ditawarkan pilihan warna Quantum Matte White, Quantum Matte Silver, dan Quantum Matte Black. Honda CUV e: akan dipasarkan dengan harga Rp56.583.000. Lalu Honda CUV e: tipe RoadSync Duo akan dipasarkan pada pada range harga Rp61.830.000,- on the road Palu. MAN

Kapolresta Palu Pastikan Kesiapan Personel dan Pos Pam Jelang Operasi Ketupat 2025



KAPOLRESTA Palu, Kombes Pol Deny Abrahams, didampingi sejumlah PJU saat melakukan pengecekan Pos Pam dan Pos Yan Operasi Ketupat 2025. FOTO: HUMAS POLRESTA PALU

SULTENG RAYA - Kapolresta Palu, Kombes Pol Deny Abrahams, melakukan pengecekan Pos Pam dan Pos Yan Operasi Ketupat 2025 di beberapa titik wilayah hukum Polresta Palu diantaranya Pos Pam Suirman, Pos Pelayanan Pe-

labuhan Pantoloan, Pos Pam PGM, dan Pos Pam Towua. Pengecekan ini dilakukan untuk memastikan kesiapan Pos Pam dan personel yang bertugas selama musim mudik lebaran.

Kapolresta Palu didampingi Kasi Propam, Ipda No-

vembri beserta para Pejabat Utama Polresta Palu melakukan pengecekan langsung ke setiap Pos Pam.

"Kegiatan pengecekan dilakukan untuk memastikan kesiapan personel dan kelengkapan, serta data pendukung baik di Pos Pam

maupun Pos Yan," kata Deny Abrahams.

Dalam kunjungannya, Kapolresta Palu memberikan arahan kepada anggota agar melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab. "Pedoman SOP dalam melayani masyarakat, jangan lupa menerapkan body system dan tentunya layani masyarakat dengan humanis," tegasnya. Kapolresta juga memastikan pos dapat beroperasi dengan efektif dan efisien dalam memberikan pelayanan maksimal, serta menjaga keamanan selama masa operasi berlangsung. Pengecekan langsung yang dilaksanakan Kapolresta diharapkan bisa menyemangati personel dalam melaksanakan tugas.

"Jaga kesehatan, karena tugas ke depan masih panjang. Masih ada arus balik yang harus diperhatikan, tetap waspada dan jangan underestimate. Semoga kita semua diberikan kesehatan dan keselamatan begitupun dengan masyarakat yang melaksanakan mudik," jelasnya. MAN

Polres Banggai Gelar Peringatan Nuzulul Quran

SULTENG RAYA - Aparat Polres Banggai memperingati Nuzulul Qur'an 1446 H, malam turunya kitab suci Al-Qur'an di Masjid Ar-Rahman Mapolres Banggai, Jumat (21/3/2025) malam.

Peringatan Nuzulul Qur'an tersebut mengusung tema "Nuzulul Qur'an Meningkatkan Iman, Taqwa dan Amal Sholeh Guna Mewujudkan Polri Presisi".

Kapolres Banggai, AKBP Putu Hendra Binangkari mengatakan, Al Quran sebagai pedoman dan petunjuk untuk melakukan setiap hal di jalan yang benar dalam menciptakan kedamaian.

Ia berharap kegiatan tersebut dapat membentuk akhlak personel Polri yang berjiwa sosial dengan kepribadian humanis dalam

melaksanakan tugas.

"Kepada personel Polres Banggai yang beragama islam, agar dapat selalu menghadirkan Al Quran dalam setiap pelaksanaan tugas dan sebagai pedoman dan petunjuk untuk menggapai keridhannya," pesan Kapolres.

Kapolres juga mengucapkan terima kasih kepada panitia pelaksana atas terselenggaranya kegiatan tersebut, yang berjalan dengan baik dan sukses. "Semoga kegiatan ini mendapat berkah dari Allah SWT sehingga menjadi ladang amal bagi kita semua yang hadir di masjid ini," harapnya.

Kegiatan tersebut dilanjutkan dengan pengumuman dan penyerahan hadiah kepada pemenang lomba adzan dan Tahfiz 30 jus. MAN

Tiga Pengedar Sabu Diringkus di Palu, Polisi Sita 100,64 Gram Sabu

SULTENG RAYA - Bulan Ramadan 1446 H tidak mengkendorkan tim Ditresnarkoba Polda Sulteng untuk melakukan pengungkapan penyalahgunaan peredaran gelap narkotika.

Dalam tempo tiga hari, tiga tersangka ditangkap di dua lokasi dan waktu yang berbeda dan Polisi mengamankan barang bukti narkotika jenis sabu sebanyak 100,64 gram.

Kabidhumas Polda Sulteng melalui Kasubbid Penmas, AKBP Sugeng Lestari dalam keterangan resminya di Palu, Selasa (25/3/2025) mengatakan, ada 3 tersangka ditangkap dalam tempo tiga hari dalam waktu berbeda terkait peredaran gelap narkotika sabu. "Pengungkapan pertama pada Kamis (20/3/2025) Pukul 23.30 Wita di Jalan Yos Sudarso Kelurahan Talise Palu dengan tersangka AM (31) warga Jalan Kimaja Palu dan MN (33) warga Jalan Pandang Jakaya Palu, dengan barang bukti sabu seberat 50 gram," kata AKBP Sugeng Lestari.

Lanjut Sugeng menambahkan, penangkapan kedua pada Sabtu (22/3/2025) pukul 23.00 wita di salah satu homestay Jalan Kijang



TIGA pengedar sabu di Palu yang diringkus polisi. FOTO: DOK DITRESNARKOBA POLDA SULTENG

Kelurahan Birobuli Selatan Palu, tersangka inisial RO (34) Alamat Desa Sausu Trans Kecamatan Sausu, Kabupaten Parigi Moutong, barang bukti yang diamankan sabu sebanyak 50,64 gram.

"RO mendapatkan Sabu dari wilayah Tatanga Palu dan rencananya akan dibawa dan diedarkan ke wilayah Kecamatan Sausu, Kabupaten Parimo," tambahnya.

Pengungkapan dua kasus tersebut sebut Sugeng, tidak

lepas dari peran masyarakat yang aktif memberikan informasi kepada Kepolisian khususnya jajaran Ditresnarkoba Polda Sulteng.

"Terhadap tiga tersangka kini ditahan di Rutan Polda Sulteng dan dipersangkakan sebagaimana pasal 114 ayat (2) Jo. pasal 112 ayat (2) UU Narkotika dengan ancaman minimal 5 tahun penjara dan maksimal pidana mati atau penjara seumur hidup," tegasnya. MAN

Pemkab Sigi Gandeng Universitas Tadulako Susun KLHS 2025-2030



WAKIL BUPATI SIGI Samuel Yansen Pongi memimpin diskusi penyusunan KLHS RPJMD dengan akademisi Untad Palu, Selasa (25/3/2025). FOTO: ANTARA/PEMKAB SIGI

SULTENG RAYA - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Sigi, Sulawesi Tengah menggandeng Universitas Tadulako (Untad) Palu menyusun Kajian Lingkungan Hidup Strategis (KLHS) Kabupaten Sigi Tahun 2025-2030.

Wakil Bupati Sigi Samuel Yansen Pongi di Kota Palu, Selasa, mengatakan pihaknya selalu melibatkan akademisi dalam menyusun KLHS untuk rencana pembangunan jangka menengah daerah (RPJMD).

"Tentunya ini bertujuan untuk mengintegrasikan

prinsip pembangunan berkelanjutan dalam perencanaan RPJMD Kabupaten Sigi," katanya.

Ia mengemukakan KLHS itu menjadi instrumen penting dalam memastikan bahwa aspek lingkungan, sosial, dan ekonomi diperhatikan secara komprehensif dalam kebijakan pembangunan daerah.

"Pentingnya KLHS sebagai dasar dalam penyusunan RPJMD agar pembangunan di Kabupaten Sigi tidak hanya fokus pada pertumbuhan ekonomi, tetapi juga memperhatikan

keberlanjutan lingkungan dan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Ia mengatakan pembangunan daerah ke depan harus mempertimbangkan dampak jangka panjang terhadap lingkungan dan masyarakat setempat.

"KLHS ini bisa menjadi panduan strategis dalam memastikan keberlanjutan pembangunan di Kabupaten Sigi," ucapnya.

Menurut dia, penyusunan KLHS RPJMD membuka diskusi antara kepala-kepala OPD dan akademisi Untad guna mengidentifikasi isu

isu lingkungan strategis yang perlu dimasukkan dalam RPJMD.

"Harapannya proses penyusunan KLHS RPJMD Kabupaten Sigi 2025-2030 dapat berjalan lebih partisipatif dan berbasis data yang akurat, sehingga menghasilkan kebijakan pembangunan yang lebih inklusif dan berkelanjutan," katanya.

Samuel menjelaskan semua akademisi dari Untad memberikan masukan berbasis kajian ilmiah untuk memperkuat kebijakan yang akan diterapkan di daerah itu. ANT

Israel Diam-Diam Memulai Pengusiran Warga Gaza

SULTENG RAYA - Israel dilaporkan telah memulai tahap pertama pengusiran warga Palestina dari Gaza menuju negara ketiga pada Rabu pekan lalu. Sebanyak 70 warga Gaza yang memiliki kewarganegaraan asing atau memiliki hubungan keluarga di luar negeri dibrengkatkan dari Bandara Ramon di Israel selatan dengan pesawat militer Rumania menuju Eropa.

Jerusalem Post melansir, pihak berwenang Israel mengatakan mereka membantu evakuasi sebagai bagian dari kebijakan emigrasi mereka. Kepergian kelompok tersebut bertepatan dengan operasi militer baru di Gaza dan meningkatnya tekanan internasional untuk mengembalikan bantuan kemanusiaan ke wilayah tersebut.

"Kami bekerja dengan segala cara untuk menanggapi visi presiden AS, dan kami akan mengizinkan setiap penduduk Gaza yang ingin pindah ke negara ketiga untuk melakukannya," kata Menteri Pertahanan Israel Katz, merujuk pada rencana yang dikembangkan pada masa kepresidenan Donald Trump untuk mendorong pengosongan Gaza.

Kabinet Keamanan Israel menyetujui pembentukan direktorat yang bertugas membantu warga Palestina di Gaza yang ingin pindah ke negara ketiga, sebagai bagian dari inisiatif emigrasi yang lebih luas yang dikembangkan oleh Katz melalui koordinasi dengan Amerika Serikat.

Selama akhir pekan, pemerintah mengkonfirmasi pembentukan Biro Emigrasi Sukarela, yang menurut Katz akan memfasilitasi keberangkatan warga Gaza yang "aman dan diawasi" sesuai dengan hukum Is-



WARGA PALESTINA menggondong anaknya saat berjalan kaki pulang kembali menuju rumah mereka di Jalur Gaza Utara, Senin (27/1/2025). FOTO: AP PHOTO/JEHAD ALSHRAFI

rael dan internasional.

Direktorat tersebut, yang beroperasi di bawah Kementerian Pertahanan, akan berkoordinasi dengan organisasi internasional dan mengelola logistik di penyeberangan yang ditentukan, serta mengawasi infrastruktur transportasi darat, laut, dan udara. Kandidat untuk memimpin kantor tersebut diperkirakan akan segera dilantik.

Menteri Keuangan Bezalel Smotrich telah mengusulkan jangka waktu yang ambisius untuk merelokasi hingga 10.000 warga Gaza per hari sambil menegaskan bahwa kendala anggaran tidak akan menghambat proses tersebut. Kritikus memperingatkan bahwa program ini berisiko menjadi pengungsian paksa, sementara belum ada negara ketiga yang secara terbuka setuju untuk menerima pengungsi dalam jumlah besar.

Pada sesi kabinet yang sama, para menteri menyetujui pemisahan resmi 13 lingkungan di Tepi Barat menjadi pemukiman independen, sehingga meningkatkan ketegangan mengenai kebijakan Israel di wilayah pendudukan.

Kementerian Luar Negeri Mesir mengatakan

dalam sebuah pernyataan bahwa Komite Kementerian Arab-Islam di Gaza bertemu dengan kepala kebijakan luar negeri Uni Eropa Kaja Kallas untuk membahas pengabaian Israel terhadap gencatan senjata dengan Hamas dan tingginya angka kematian warga sipil akibat serangan baru Israel di Gaza.

"Para pihak membahas perkembangan terkini di wilayah Palestina yang diduduki dan menyatakan keprihatinan besar mereka atas gagalannya gencatan senjata di Gaza dan tingginya jumlah korban sipil akibat serangan udara baru-baru ini," demikian bunyi pernyataan bersama. "Para pihak mengutuk dimulainya kembali permusuhan dan penargetan warga sipil dan infrastruktur segera kembalinya implementasi penuh perjanjian gencatan senjata dan pembebasan sandera dan tahanan, yang mulai berlaku pada 19 Januari dan disponsori oleh Mesir, Qatar, dan Amerika Serikat." Pernyataan tersebut juga mengungkapkan keprihatinan atas serangan Israel dan peningkatan aktivitas pemukiman di Tepi Barat yang diduduki. KAI

BANTU DANA dari Halaman.....1

Parmout dalam melaksanakan PSU yang membutuhkan anggaran sekitar Rp32 miliar.

Yusrin menjelaskan berdasarkan rinciannya anggaran sebesar Rp32 miliar tersebut akan diperuntukkan untuk kebutuhan KPU sebesar Rp17,330 miliar lebih, Bawaslu Rp7,112 miliar lebih serta TNI/Polri sebesar Rp5,5 miliar.

Selain itu Pemda Parmout juga melekatkan anggaran sebesar Rp1,1 miliar di beberapa OPD yang terlibat dalam pelaksanaan PSU, diantaranya Satuan Polisi Pamong Praja, Badan Kesabangpol serta Bagian Pemerintahan Umum.

Yusrin juga mengungkapkan kesi-

apan anggaran Pemda Parmout dalam melaksanakan PSU bersumber dari sisa dana pelaksanaan Pilkada 2024 sebesar Rp9 miliar lebih terdiri dari sisa dana dari KPU Parmout sebesar Rp7,409 miliar lebih dan sisa dana dari Bawaslu Parmout sebesar Rp2,092 miliar lebih.

Sementara itu Asisten Administrasi Umum Setda Parmout, Yusnaeni mengungkapkan, Pemda Parmout siap melaksanakan PSU mengingat beberapa elemen penting dalam penyelenggaraan PSU seperti KPU dan Bawaslu telah menjalin koordinasi dan kerjasama yang baik dengan Pemda Parmout terkait kesiapan seluruh ele-

ment tersebut dalam proses menuju penyelenggaraan PSU.

"Dengan segala kesiapan yang ada, kami berharap proses PSU dapat berjalan dengan baik sehingga Kabupaten Parigi Moutong dapat menetapkan bupati dan wakil bupati terpilih tanpa hambatan atau terjadi lagi PSU yang kedua kalinya," ujarnya.

Turut hadir dalam pertemuan, tenaga ahli DPRD Provinsi Sulteng, Staf Ahli Bupati, Kaban Kesbangpol, Kaban Bappelitbangda, Sekretaris Pol PP, Kabag Pemerintahan Umum, Ketua Bawaslu dan Perwakilan KPU serta instansi vertikal terkait. YAI

BPBD dari Halaman.....1

Berdasarkan hasil laporan sementara, kata dia, sebanyak 160 KK atau 490 jiwa terdampak di Desa Ulula'a, 281 KK atau 940 jiwa di Desa Togo, 86 KK atau 313 jiwa di Desa Sampalowo dan 113 KK atau 313 jiwa dan satu bangunan masjid dan sekolah terdampak di Desa Moleono, Kecamatan Petasia Timur.

Sementara itu, sebanyak 30 KK atau 100 jiwa terdampak di Desa Bunta dan 205 KK atau 775 jiwa di Desa Tompira di Kecamatan Petasia Barat.

"Ada 11 kepala keluarga atau 36 orang di Desa Bunta yang mengungsi dan lima orang di Desa Tompira," ujarnya.

Ia mengatakan Tim Reaksi Cepat (TRC) BPBD setempat masih berkoordinasi dengan aparat desa setempat dan melakukan asesmen di lokasi.

Ia juga menambahkan tidak ada korban jiwa dalam bencana ini, namun aparat desa bersama tim saat ini melakukan pemantauan dan melakukan evakuasi masyarakat ke lokasi yang lebih aman.

Ia mengatakan berdasarkan hasil asesmen, kebutuhan mendesak bagi warga saat ini adalah kebutuhan logistik, kelambu, terpal, perlengkapan bayi dan air bersih.

Sementara itu, Gubernur Sulteng Anwar Hafid telah mengeluarkan surat edaran untuk mengantisipasi potensi ancaman banjir dan tanah longsor pada periode Ramadhan dan Idul Fitri 1445 Hijriah.

Ia mengimbau kepada Bupati/Wali Kota untuk mengantisipasi terhadap potensi bencana banjir dan tanah

longsor.

"Berdasarkan data prakiraan potensi banjir dan tanah longsor oleh BMKG Stasiun Meteorologi Palu dan BPBD Sulteng, makan diperlukan upaya untuk pencegahan dalam meminimalisir dampak terhadap ancaman bencana tersebut," ujarnya.

Ia meminta kepada setiap daerah agar melakukan pengecekan jalur evakuasi dan tempat pengungsian yang aman, dan meningkatkan koordinasi dan komunikasi dengan instansi vertikal dan dinas terkait ditingkat kabupaten/kota dan provinsi.

Ia juga meminta untuk meningkatkan upaya mitigasi bencana seperti membersihkan saluran air, naturalisasi sungai, dan membuat dinding penahan. ANT

FASE BARU dari Halaman.....1

sukaran bagimu. Hendaklah kamu mencukupkan bilangannya dan mengagungkan Allah atas petunjuk-Nya yang diberikan kepadamu, agar kamu bersyukur".

Maka beruntunglah mereka yang memasuki fase baru di hari yang fitrah ini, yang banyak mengambil Pelajaran selama Ramadan dan terus menerus mengagungkan Allah SWT hingga dipertemukan dengan Ramadan berikutnya.

Menurut pandangan Prof. Abdul Mukti, Sekretaris PP Muhammadiyah yang saat ini dipercayakan sebagai Menteri Dikdasmen RI, bahwa puasa dapat membersihkan jiwa yang dapat dilihat dari dua aspek yakni:

Pertama: Membersihkan manusia dari akidah atau keyakinan yang merusak Keislaman, sehingga dalam kaitan ini puasa membawa manusia kembali menjadi Muslim atau seorang yang berislam secara hanif dan lurus.

Kedua: Berpuasa akan membersihkan diri dari sifat-sifat yang tercela,

misalnya sifat hayawaniah atau kebinatangan seperti rakus, tamak, atau menggunakan kekerasan untuk meraih tujuan, dan tidak bisa mengendalikan nafsu.

Jika selama 11 bulan setelah Ramadan ini, kita mempraktikkan kebersihan jiwa sejak era baru di bulan Syawal ini sebagai hari yang fitrah, maka Manusia Muslim akan memberikan contoh yang baik dan mengedepankan akhlakul karimah dalam kesehariannya.

Allah Berfirman dalam Quran Surat Ar-Rum Ayat 30 yang berbunyi: "Maka, hadapkanlah wajahmu dengan lurus kepada agama (Islam sesuai) fitrah (dari) Allah yang telah menciptakan manusia menurut (fitrah) itu. Tidak ada perubahan pada ciptaan Allah (tersebut). Itulah agama yang lurus, tetapi kebanyakan manusia tidak mengetahuinya.

Namun tidak semua yang beragama Islam bisa mendapatkan nilai-nilai dan esensi puasa itu, karena keban-

yakan manusia tidak mengetahuinya. Sebagian dari kita ternyata belum mampu mengikis sifat Syaithaniyah dalam dirinya, seperti sifat berlebihan, mubazir, takabur, sombong, merasa paling dari yang lain, serta hal-hal yang tercela lainnya. Kita belum ikhlas beribadah karena Allah SWT semata, tetapi masih ada terselip kepentingan duniawi yang bersifat Individu yang mengedepankan ego diri.

Maka itulah, jelang idul fitri ini, mari kita mencontohi yang dilakukan oleh Rasulullah Muhammad SAW seperti memperbanyak baca takbir, berhias dan memakai pakaian terbaik, makan sebelum pergi shalat Idul Fitri di lapangan atau Masjid, mendirikan shalat Idul Fitri secara berjamaah baik di lapangan maupun di masjid, dan mengunjungi rumah saudara, kerabat, sahabat serta sesama umat Muslim, serta memberi ucapan selamat. Taqob-balallahu minna wa minkum, Semoga Allah menerima amalku dan amal kalian. Wallahu a'lam.***

PEMROV dari Halaman.....1

Turut mendampingi Wagub, Asisten Pemerintahan dan Kesra Dr.Fahrudin Yambas,M.Si, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Dr.Rudi Dewanto,SE,MM, Asisten Administrasi Umum M.Sadly Lesnusa,S.Sos,M.Si, Karo Administrasi Pimpinan Eddy Nicolas Lesnusa,S.Sos, Kadis Bimatarung Dr.Faidul Keteng, ST, M.Si, MT selaku Ketua Panitia.

Turut hadir, Perwakilan Unsur Forkopimda Sulteng, Perwakilan TVRI dan RRI, Dewan Adat, Perwakilan Purna

Paskibraka, Para Staf Ahli Gubernur, Para Kepala Perangkat Daerah serta stakeholder terkait.

Hasil rapat memutuskan beberapa hal, di antaranya, Panitia diharapkan segera mendesain logo HUT ke-61 Provinsi Sulawesi Tengah Tahun 2025 serta menentukan tema kegiatan yang relevan dengan semangat Program 9 BERANI. Kemudian panitia diharapkan meningkatkan koordinasi serta melaksanakan tugas dan fungsi sesuai dengan struktur kepanitiaan. WAN

PEMKAB dari Halaman.....1

listrik, terutama di daerah industri seperti Bahodopi.

Ia mengatakan pemerintah daerah terus berupaya menyelesaikan persoalan listrik yang selama ini menjadi kendala di sejumlah wilayah. "Setelah Lebaran, saya akan ke Manado untuk mengurus kelistrikan di wilayah kepulauan," ujarnya.

Sementara untuk masalah kelistrikan di Kecamatan Bahodopi, menurut dia penanganannya akan dikoordinasikan dengan Kota Palu. Adapun masalah Saluran Udara Tegangan Ekstra Tinggi (SUTET) di Kecamatan Bungku Tengah akan ditangani di Makassar.

Menurut dia, pemerintah telah menargetkan tiga kecamatan segera mendapat pasokan listrik dalam waktu dekat, yakni Kecamatan Wita Ponda, Bumi Raya, dan Bungku Barat yang direncanakan tersambung listrik pada 28 Maret.

"Sementara Bungku Tengah ditargetkan tersambung pada Oktober. Jika masih ada kendala, kami akan panggil pihak terkait

lagi," ujarnya.

Sebelumnya, Gubernur Sulteng Anwar Hafid juga telah melakukan pertemuan dengan General Manager PLN Unit Induk Distribusi (UID) Sulawesi Utara, Tengah, dan Gorontalo (Suluttenggo) sebagai upaya untuk memperluas akses listrik di seluruh Sulawesi Tengah.

"Saya sudah mengundang tiga General Manager (GM) PLN, yaitu GM Jaringan, GM Pembangkit Listrik, dan GM Pemasaran untuk duduk bersama membahas masalah kelistrikan di Morowali dan Morowali Utara," ujarnya.

Ia mengatakan koordinasi ini sebagai bentuk tanggung jawab pemerintah dalam percepatan pembangunan listrik di wilayah ini agar masyarakat mendapatkan akses listrik yang stabil.

Menurut dia, pembangunan ini bukan hanya soal infrastruktur, tapi juga menyangkut kehidupan masyarakat agar mereka tidak terus-menerus mengalami krisis listrik. ANT

KLASEMEN dari Halaman.....1

Setelah itu Indonesia dan Bahrain memiliki peluang mencetak gol lagi, namun tidak ada gol yang bersarang hingga wasit meniup peluit akhir.

Tambahan tiga poin dari laga kandang membuat Timnas Indonesia kini mengantongi sembilan poin. Kendati demikian Jay Idzes dan kawan-kawan tidak beranjak dari peringkat keempat.

Timnas Indonesia tertinggal satu poin dari Arab Saudi yang menduduki peringkat ketiga. Sebelumnya Saudi bermainimbang tanpa gol dengan Jepang.

Skuad Samurai Biru yang untuk kali pertama gagal mencetak gol dalam fase ketiga Kualifikasi Piala Dunia 2026 tetap kukuh di

puncak klasemen Grup C dengan 20 poin. Sedangkan Australia yang menang 2-0 atas China menempati peringkat kedua dengan 13 poin. Tim Naga yang kembali menelan kekalahan pun tak bergerak dari dasar klasemen. CNN

KLASEMEN GRUP C FASE KETIGA KUALIFIKASI PIALA DUNIA 2026:

1. Jepang	20 poin
2. Australia	13 poin
3. Arab Saudi	10 poin
4. Indonesia	9 poin
5. Bahrain	6 poin
6. China	6 poin

Dinas Pendidikan Kota Palu Raih SPM Tertinggi di Sulawesi Tengah



KEPALA Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Palu, Hardi mendampingi Wali Kota Palu, Hadianto Rasyid dalam kunjungan ke beberapa sekolah untuk melihat langsung perkembangan sehubungan dengan percepatan peningkatan kualitas pendidikan di Kota Palu. FOTO: SUMBER FB HARDY VERGO

SULTENG RAYA-Kota Palu melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Kota Palu berhasil meraih nilai Standar Pelayanan Minimal (SPM) pendidikan tertinggi di Sulteng dengan nilai 75,31 dengan kategori Tuntas Pratama.

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Palu, Hardi memaparkan sejumlah upaya dari pemerintah dalam meningkatkan SPM, hingga menjadi yang tertinggi di Sulteng.

Sejumlah faktor yang mempengaruhi Capaian SPM Rapor Pendidikan Kota

Palu adalah Kebijakan dan Regulasi Pemkot sangat memberikan energi Perubahan Peningkatan SDM.

Upaya yang dilakukan oleh pemerintah dalam peningkatan SPM tersebut yaitu Magang Kepala Sekolah dan Magang Guru yang sudah memasuki Tahun ke-3

yang bekerja sama dengan Putera Sampoerna Foundation Jakarta, Pemberian Reward 2 miliar bagi Sekolah Prestasi yang sudah berjalan 3 Tahun.

Pemenuhan Sarpras Pendidikan, dan Seringnya Kunjungan Walikota Palu ke setiap sekolah ini membawa energi dan semangat Baru bagi sekolah.

Selain itu, pemerintah juga memberikan kesempatan kepada Kepala OPD berkreasia dan berinovasi untuk Pencapaian Standar Pendidikan sesuai dengan mekanisme yang berlaku. Tidak luput pula seluruh

pencapaian prestasi para siswa dan sekolah.

"Alhamdulillah tahun ini Disdikbud Kota Palu kembali meraih prestasi yang sangat baik di bidang pendidikan dengan meraih nilai tertinggi SPM di Sulteng. Tentunya capaian ini tidak luput dari upaya seluruh pihak, baik dari Pemerintah Kota Palu, Disdikbud Kota Palu, Pengawas, Guru, Kepala Sekolah hingga para siswa di sekolah. Makanya kami berupaya untuk bisa mempertahankan dan meningkatkan prestasi yang sudah diraih," kata Kadis, Senin (24/3/2025), dikutip

dari Filesulawesi.

Kadis menambahkan, bahwa dalam meningkatkan pencapaian SPM tersebut tidak mudah, karena seluruh harus digerakkan mulai dari seluruh komunitas belajar, komunitas kepala sekolah hingga komunitas para guru. Jadi dari komunitas tersebut bisa melaksanakan berbagai pelatihan dalam peningkatan kualitas pendidikan di sekolah masing-masing.

"Dalam hal ini kami juga bekerja sama dengan BPMP Sulteng untuk melihat sekolah mana yang memiliki rapor pendidikan yang rendah. Setelah itu seluruh sekolah yang memiliki rapor pendidikan yang tinggi kami imbas untuk melatih seluruh sekolah tersebut sehingga mereka juga bisa meningkatkan rapor pendidikannya," terangnya.

Hasil SPM tersebut diraih dari hasil Asesmen Nasional bidang literasi numerasi, Survei Nasional, Survei Lingkungan Belajar, prestasi akademik, hingga profil sekolah. Dari hasil tersebut bisa mendapatkan nilai SPM pendidikan dari masing-masing daerah di Indonesia.

Dikemungkinan itu, Kadis juga mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kota Palu khususnya Wali Kota Palu yang terus memberikan dukungan dan kebijakan dalam peningkatan pendidikan di Kota Palu. Kadis juga mengucapkan terima kasih kepada BPMP Sulteng yang sangat membantu dalam menyiapkan tempat-tempat untuk pelatihan para guru dan melakukan pemetaan rapor pendidikan dari Kemendikdasmen. *ENG

Safari Ramadhan PERGUNU Sulteng Sasar 15 Masjid di Ulujadi

SULTENG RAYA-Dalam rangka menyemarakkan dan meningkatkan syiar Islam khususnya dibulan Ramadhan, Pimpinan Wilayah Persatuan Guru Nahdlatul Ulama (PW. PERGUNU) Sulawesi Tengah dan Komunitas Dai Nahdliyyin (KDN) Kota Palu melaksanakan safari Ramadhan pada malam ke-25 Ramadhan 1446 H.

Safari Ramadhan itu menyasar 15 Masjid yang ada di Kecamatan Ulujadi Kota Palu, safari Ramadhan tersebut dimaksudkan untuk menjalin silaturahmi dengan ta'mir dan jamaah masjid juga sebagai sarana untuk menyampaikan pesan-pesan Ramadhan yang sejuk, damai dan bernilai edukatif.

Ketua PW. PERGUNU Sulteng Nasaruddin Kadir, S.Ag, M.Si mengatakan Ramadhan sebagai bulan yang penuh dengan kemuliaan

dan keutamaan-keutamaan, sejatinya menjadi media untuk melakukan edukasi dan muhasabah bagi setiap individu, sehingga diharapkan nilai-nilai Ramadhan tersebut akan terinternalisasi dengan baik dalam pribadi setiap individu serta termanifestasi dalam kehidupan sehari-hari.

Disamping hal tersebut, safari Ramadhan ini dimaksudkan juga untuk mensosialisasikan program-program serta kegiatan organisasi baik yang sudah dilaksanakan maupun yang akan dilaksanakan kedepannya, sehingga keberadaan Persatuan Guru Nahdlatul Ulama (PERGUNU) akan diketahui oleh masyarakat secara umum.

"Selain untuk silaturahmi, sekaligus memperkenalkan lebih dekat keberadaan PERGUNU Sulteng ke masyarakat," ucap Nasaruddin, Selasa (25/3/2025). *ENG



UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PALU



Prof. Dr. H. Rajindra Rum, SE, MM
Rektor



Dr. Sudirman, SKM, M.Kes
Wakil Rektor I





Dr. Burhanuddin, SE, MM
Wakil Rektor II



Dr. Moh. Yusuf Hasmin, SH, MH
Wakil Rektor III

Unismuh Palu Salat Idul Fitri, Senin 31 Maret 2025

SULTENG RAYA- Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Palu akan melaksanakan Salat Id (Hari Raya Idul Fitri) 1 Syawal 1446 H di halaman Gedung Rektorat, Jalan Rusdi Toana No.1, Talise, Mantikulore, Kota Palu tepatnya di Hari Senin (31/3/2025).



Kumaini

Penetapan tanggal pelaksanaan salat Id tersebut setelah sebelumnya Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah resmi menetapkan awal Ramadan, Syawal, dan Zulhijah 1446 Hijriah berdasarkan metode hisab hakiki wujudul hilal yang

dipedomani oleh Majelis Tarjih dan Tajdid Muhammadiyah.

Berdasarkan perhitungan tersebut, Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1446 H jatuh pada Senin, 31 Maret 2025. Keputusan tersebut disampaikan dalam Konferensi Pers Pimpinan Pusat Muhammadiyah terkait Maklumat NOMOR 1/MLWI.OFF12025 tentang "Penetapan Hasil Hisab Ramadan, Syawal, dan Zulhijah 1446 H" yang dilaksanakan pada Rabu, 12 Februari 2025.

Dalam penjelasannya, Ijtima' jelang Syawal 1446 H terjadi pada Sabtu, 29 Maret 2025, pukul 17:59:51 WIB. Pada saat matahari terbenam di Yogyakarta, hilal belum wujud karena masih berada di bawah ufuk (-01° 59' 04"). Oleh karena itu, bulan Ramadhan disempurnakan menjadi 30 hari (istikmal), dan 1 Syawal 1446 H ditetapkan jatuh pada Senin, 31 Maret 2025.

Kumaini, salah seorang Panitia Pelaksana Hari Raya Idul Fitri 1 Syawal 1446 H Unismuh Palu, menyampaikan yang bertindak sebagai khatib pada pelaksanaan Salat Id (Hari Raya Idul

Fitri) 1 Syawal 1446 H di halaman Gedung Rektorat Unismuh Palu yakni Sekretaris LP2AK Unismuh Palu, Gazali, S.H.I., M.M sementara sebagai Imam yakni Syahrul Mubarak, S.Pd.

Menurut Kumaini, kampus Unismuh Palu selalu melaksanakan salat Id secara berjamaah di dalam kampus, baik itu Hari Raya Idul

Fitri maupun pelaksanaan Hari Raya Idul Adha. Setiap pelaksanaan salat Id selalu dipadati jamaah, baik itu mahasiswa, dosen, pegawai Unismuh Palu maupun masyarakat sekitar Kelurahan Talise, serta warga perkeritatan Muhammadiyah.

Biasanya, momentum salat Id berjamaah seperti itu juga kerap kali dimanfaatkan

oleh pihak kampus sebagai ajang silaturahmi antara pihak kampus dan masyarakat secara luas. "Dengan salat Id seperti itu, masyarakat bisa datang langsung melihat kondisi kampus, sekaligus ini adalah ajang promosi kampus dan sekaligus silaturahmi antara kampus dan masyarakat luas," ujar Kumaini, Kamis

(25/3/2025).

Kata Kepala KTU BPH Unismuh Palu ini, masyarakat akademisi (kampus) yang kerap kali dinilai oleh masyarakat awam sebagai warga intelektual kelas atas, penilaian seperti itu perlu dihilangkan, agar jarak masyarakat dengan warga akademis tidak terlalu timpang, salah satunya dengan

cara mendatangi secara tidak langsung ke dalam kampus.

"Dengan sering salat berjamaah seperti itu, maka nilai-nilai persaudaraan antara sesama warga, sesama anak bangsa akan semakin kuat, dan salah satu harapan kita memang seperti itu, menumbuhkan nilai-nilai persaudaraan," ujarnya. *ENG

